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大府ブランドを世界に！

大府deまち歩きパンフレット完成！
大府の魅力が満載です。

大府 まち歩きde
2015-16

最高の笑顔で
お迎えします　！！

▲大府deまち歩きパンフレット

●住所／大府市横根町名高山２－１－１F  ●TEL ／ 0562－85－7770　
●営業時間／Cake　9:30 ～ 20:00
　　　　　　Café　モーニング　8:30 ～ 11:00　ランチ　11:00 ～ 15:00
　　　　　　         カフェタイム　15:00 ～ 20:00
●定休日／火曜日　　　　　

スイーツ＆カフェ　ルミエ

ランチママ会や女子会、パーティー各種承ります！

　昨年 11 月にオープンした二ツ池公園ほとりにある、カフェを併設した洋菓子店
です。質の高い材料にこだわった、見た目にも可愛いケーキを常時 15 種類ほど並
べています。カフェでは、パスタやプレート、サンド系 30 種類のメニューを展開。
中でもケーキがセットのランチが人気です。テラス席は、ペット同伴可能。お散歩
ついでの来店も大歓迎です。一声かけてくださいね。また、大府プレミアム付商品
券もご利用いただけます。同券で 1,000 円以上お支払いいただいた方には、次回使
えるコーヒー無料券を進呈します。

代表　佐井　理恵

　煙が少ない！ 焚き火なのに、まるでガスコンロのように使える携帯ストーブを開
発。鋼管で作ったロケットストーブだから、ロケ鋼（コ）の愛称になりました。燃料は、
落ちてる小枝や使用済みの割り箸、建材の切れっ端など天然雑木なら何でもＯＫ！ 
もしもの時、お湯を沸かせる「防災グッズ」の想定でしたが、簡単＆安全に「火」で遊
べる点がウケたので、普段からレジャーで楽しむ方法を広く紹介していきたいと思
います。写真のように魚も美味しく焼けるロケコ。産業文化まつり「誕生キャンペー
ン」でお披露目します！

簡単＆安全に「火」で遊べる。もしもの備えにも！

●住所／大府市若草町４－２９
●TEL／ 0562－38－7098　090－3529－5489
●営業時間／ 24 時間ネット営業
●ホームページ／ http://liftoff.shop-pro.jp
●E-mai l ／ shop@liftoff.shop-pro.jp

リフトフ鋼管ストーブ工房
代表　金田　寿正

アズイン大府

菜の葉
焼肉料理二郎

ろばた焼き二郎 パティスリーリンク
ローザンヌ

東酢 なだかげんきの郷 常川屋ぐぅーふぉ

ステーション・イン・大府

むらせ

宝石の八神

伍島園

おこ家

ヒマラヤ テジ

エルベッタ リコ クォーレ

高丸食品
とうま接骨院

若松
ふじや酒店 花のカジノ

玲子ガーデンファーム

染と呉服
とみたや

ミュージックガーデン大府
足軽家 おおぶのワタデン

*otakamama*
ショップ

ヘアーサロン
じゅん

Oggi si hair アトリエ ミュー

どてん

豊和住建

SPIC salon

北山学習塾あずき薬局

GLASS JOY 02

やさいや・みかど

米豊商店 マクロビ大府アンシアアトリエ心

ペッシュプティール
Pecheputur

みどりや
ラ・ヴィ・アン・ローズ

POLA 155号大府店

山田屋
ヤマグチゴム印

アイル

         　　　　　　　　　　スクスク
SCHOOL SHOP 3939

スイムクラブ大府

目指せ！日本一の組織率（規模別第１位）！

会員加入促進キャンペーンご協力を

①紹介いただいた会員へ　
⇒入会手続き完了後、１ 件につき 1,000 円分の商工会
議所サービス利用券（商工会議所のセミナー、視察研
修、会報広告掲載、新年賀詞交歓会等で利用可）進呈。
ただし、事前に紹介先事業所へ入会に関する話を通し
ていただくことが条件。 ５件以上紹介の場合、会頭感
謝状＋5,000円分の商工会議所サービス利用券を贈呈。
②紹介により入会された事業所へ⇒加入金 5,000 円を免除
③所属組織の運営支援として
⇒紹介１件につき 4,000 円の報奨金を支部・青年部・女 
性会いずれかの紹介団体へ交付

問合せ：大府商工会議所　総務・会員サービス課　
電　話：0562－47－5000

キャンペーン期間の紹介・入会特典
（平成28年3月加入分まで継続決定）

会員加入目標数

180

平成27年9月末会員総数

1,689

平成27年度大府商工会議所

4～9月加入者数

目標達成まで

78

102



9月 9日（水）　於：当所2階会議室　時：1４：２0～1５：４０

第3回定例常議員会

９月９日（水）於：当所３階大ホール　時：1４：００～1４：１５

第 9回臨時議員総会

審議事項
議案第１号　会員の加入について
　１５事業所の加入が承認されました（詳細は4頁「新
入会員の紹介」をご覧ください）。

議案第２号　大府市行政にかかる要望・提言（案）について
　各部会、支部等から提出された提言・要望をとりまと
め９つに分類したうえ、最重点項目を加えた提言・要望
書の内容を審議した後、９月１８日（金）に大府市長及
び大府市議会議長に提出予定である旨説明を行なわれ
ました。（提言・要望書内容は８頁～１４頁に掲載）

議案第３号　第４６回大府市産業文化まつりの概要並び
　　　　　　に予算（案）について
　１０月３１日、１１月１日に行われる大府市産業文化まつ
り（テーマ「未来へつなぐ 健康おおぶ」）について、
行事計画、会場レイアウト（飲食・物販・イベントに分類）
及び収支予算（案）についての説明を行いました。

３議案とも全て原案どおり可決されました。

審議事項　議案第１号　第６期常議員の補欠選任（案）について
常議員に欠員が生じたため、次の者を選任することが提案され可決しました。

鷲見　成起
愛三工業㈱
総務人事部長

常議員

【交代理由】
　前任者井上弘之氏の内部
　異動による交代

報告事項
①会員加入促進キャンペーンについて
  今後進め方・目標値（１８０件）を説明。
②第４回ウェルネスバレーフェスタについて
　９月１３日（日）開催。
③大府プレミアム付商品券発行事業について
　ネット予約の抽選結果を報告し、１０月１日からの一般
販売について説明。
④女性の活躍促進宣言について
　あいち女性の活躍促進行動宣言の趣旨を踏まえ、当
所の取組みを愛知県に提出した旨説明（４頁参照）。
⑤経営発達支援計画について
　　９月に第２回申請を予定（第１回不認定）。
⑥風車共済キャンペーン結果について
⑦役員視察研修（１２月３日・４日）の事前研修について
　９月１４日（月）岡崎ビジネスサポートセンター主催のシ
ンポジウムを案内。
⑧会員の加入脱退について
⑨９月・１０月の行事予定について

〔　　　　　〕
橋本　洋一

㈱三菱東京UFJ 銀行
大府支店長

常議員

【交代理由】
　前任者柴田英俊氏の退職に
　よる交代

〔　　　　　　〕

どんな小さなことでも、お気軽にご相談ください。無料でお見積もりいたします。

愛協産業株式会社 建設部
●電話：0562-48-5531（鈴木・太田）
●住所：大府市共栄町七丁目1番地の1
●建設業許可：愛知県知事（特22）第43584
●一級建築士事務所・愛知県知事（い21）9446

あらゆる自宅の困りごとに
リフォームを提案させていただきます！

玄　関 キッチン トイレ お風呂 洗面所

防犯・防災介　護 内　装 屋根・外装 外構・植栽

愛三工業株式会社（東証一部上場）の子会社です
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CALENDAR
商工会議所行事予定 ※変更の可能性があることをご了承ください。

10月　October
 1 日（木） 滝谷経営塾
  （15:00 ～ 当所 3階大ホール）
 5日（月） 本支部連絡会
  （10:00 ～ 当所 3階大ホール）
 6日（火） 橋本実践塾発表会
  （11:00 ～ オーツーファニチャー）
 14日（水） 正副会頭会議
  （9:30 ～ 当所 1階会議室）  
  住宅修繕相談 
  （13:00 ～ 当所 1階相談室）
 15日（木） 税務経理相談 （予約制 当所 1階相談室）
  地域開発委員会視察
  （13:30 ～ 春日井市勝川駅前再開発）
 17日（土） 創業個別相談会
  （10:00 ～ 当所 1階相談室）
 18日（日） ハナモモの種収穫体験
  （7:30 ～ 岐阜県下呂市）
 19日（月） 事業所定期健康診断
  （8:30 ～ 当所 3階大ホール）
  定例金融相談
  （10:00 ～ 当所 1階相談室）
 20日（火） インド経済産業視察研修説明会
  （14:00 ～当所 3階大ホール）
 21日（水） 地方創生講演会
  （15:00 ～当所 3階大ホール）
 25日（日） 珠算・暗算・段位認定試験
  （9:00 ～ 当所 2階会議室）
 28日（水） 住宅修繕相談
  （13:00 ～ 当所 1階相談室）
 31日（土） 大府市産業文化まつり 
  （9:30 ～ 大府市民体育館）

11月　November
 1 日（日） 大府市産業文化まつり 
  （9:30 ～ 大府市民体育館）
 3日（火） インド経済産業視察研修（出国）
 8日（日） インド経済産業視察研修（帰国）
 10日（火） 税務経理相談
  （予約制 当所 1階相談室）
  大府支部視察研修
  （7:30 ～ 飛騨高山）
 11日（水） 正副会頭会議 
  （9:30 ～ 当所 1階会議室）
  住宅修繕相談
  （13:00 ～ 当所 1階相談室）
  常議員会
  （14:00 ～ 当所 3階大ホール）
 14日（土） 創業個別相談会
  （10:00 ～ 当所 1階相談室）
 15日（日） 日商簿記検定
  （9:00 ～当所 3階大ホール）
 17日（火） 滝谷経営塾
  （15:00 ～ 当所 3階大ホール）
 18日（水） 定例金融相談
  （13:00 ～ 当所 1階相談室）
 22日（日） 福祉住環境コーディネーター検定
  （10:00 ～ 当所 3階大ホール）
 24日（火） 橋本実践塾発表会
  （11:00 ～ 東海理機製作所）
 25日（水） 住宅修繕相談
  （13:00 ～ 当所 1階相談室）
  産学官連携交流会
  （13:10 ～ 大府市役所地下）

 3 第９回臨時議員総会
　 　 第３回定例常議員会
　 4 新入会員紹介
  女性の活躍宣言
  あいちシェイクアウト訓練　
　 5‐6 会議所だより
  岐阜県中津川市「サラダコスモ」視察
  滝谷経営塾
  大府支部親睦ボウリング大会
  大府観光みやげ推奨品選定会
  第２５回会頭杯ゴルフコンペ
  住宅用火災警報器・家具転倒防止金具取付支援
　 7 第４回ウェルネスバレーフェスタ
　 8‐14 「行政等に関する提言・要望書」提出
　 15 第 12 回大府市観光みやげ推奨品
 16 講習会・イベントのご案内
  大府市産業文化まつり
  地方創生講演会
  第９回産学官連携交流会
　 　 美味しいまちのグルメ駅伝
　 17 大府商工会議所・行政からのお知らせ
  休業補償プラン取扱会社追加
  愛知県最低賃金時間額８２０円に改正
  事務局からのお知らせ
　  グロバール人材就職フェア２０１５
　 18 大府偉人伝　第 7話 永田雅宜
　 19 ＬＯＢＯ調査報告   
       マル経資金を活用しませんか？　
　　 20 会員の広場   
  リフトフ鋼管ストーブ工房
  スイーツ＆カフェ ルミエ
　  会員加入促進キャンペーンにご協力を！

「大府deまち歩き」とは･･･
地元商店の店主が自信をもってお届けする商
品・サービスの情報と地域の魅力を同時に発
信することで、お店はもちろんのこと、大府を
知ってもらい、大府を好きになってもらおうとい
う取り組み。その一環として、10月1日（木）から
「大府deスタンプラリー」がスタート。参加店を
巡って似顔絵スタンプ5つ集めてくださいね。

今月の表紙／大府 de まち歩き参加店５４店
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お気軽にご相談下さい。

TEL 0562-47-6697
FAX 0562-57-1113

〒474-0052　
愛知県大府市長草町中屋敷23-6

代表 坂口 美穂

相続税・贈与税・事業継承支援
会計税務顧問・記帳代行
決算業務・申告業務
新規事業・会社設立支援

坂口公認会計士
税理士事務所

たよられるあなたに、たよれる安心を
【経営者医療共済】
　 ケガも病気も安心の
　　　　　　 入院1日2万円！
　 掛金そのままで、
　　 満80歳まで末永く補償！

愛知県中小企業共済協同組合
お問い合わせは
お気軽に！ 0120-00-9967

取　扱　商　品
空圧設備

油圧設備

水処理設備

電源設備

環境設備

建設機械

コンプレッサ、エアードライヤ

油圧ポンプ、油圧モーター

遠心分離機、フィルタープレス

電源装置、非常用発電機、蓄電池

破砕機、振動ふるい

地盤改良機、クローラークレーン、油圧ショベル

大和機工株式会社
TEL 0562-47-2164
http://www.daiwakiko.co.jp

販売・据付工事・修理・レンタル

DAIWA ㈱JAやすらぎセンター
0120-79-7900

JA葬祭
家族葬から社葬まで

真心で
お手伝いします。

地域企業の大切な財産を
いずみ セキュリティシステムが

お守りします

いずみサポート㈱
名古屋支社

機械警備 常駐警備  ホームセキュリティの
  ご相談は　TEL 0562-48-5102

大府市朝日町６-１
（住友重機械工業本館内）

ISC

貴店の売上アップ、集客率アップにお役立てください。

〈本社・工場〉〒476‐0002　東海市名和町２番割上52の１
ペコロス編集部お問い合せ TEL〈052〉601‐2440

(代)

◎発行部数
　100,000部
  （41号実績）

いろんな
お店の情報を
楽しもう！

無料アプリ
「ココアル」を
ダウンロードして

女性の活躍促進宣言

▲すくすく育つ「スプラウト」に感心

▲備え付けの折りたたみ式ヘルメットも被ってみました！

▲参加者一同、ちこりのオブジェと一緒に記念撮影

商業部会、情報･物流･サービス業部会主催
岐阜県中津川市「サラダコスモ」視察
8月26日（水）　　　於：中津川サラダ農園ちこり村

　大府商工会議所商業部会と情報・物流・サービス
業部会は、合同企画により、岐阜県中津川市の株式
会社サラダコスモを視察しました。

　㈱サラダコスモは、
年商７２億円、３３年連
続黒字を誇る農業法人
で、各分野から注目を
集めています。今回の
視察では、同社が運営

する「中津川サラダ農園」、「ちこり村」の２つの施設
を訪れ、スプラウト野菜生産工場、ちこり生産ファー
ムを見学しました。
　今回の視察を通じ、参加者一同、農業の可能性に
ついて改めて学ぶことが出来ました。

第４回滝谷経営塾
9月3日（木）　　　　　　　於：当所３階大ホール
　　　　　　　　　　　　　時：１５:００～１７:１５

　第４回滝谷経営塾は、前半にテキストを用いた講
義、後半はチーム別演習を行いました。
①講義　ドラッカー｢経営の実学｣
　企業の基本的な問題は『管理者』を統率すること
で解決できる。しかし、最も稀少で最も早く陳腐化す
るので、絶やさず補充しなければならない。また、
『優秀な管理者』とは、優れた技量だけでなく、社会
のニーズに適応していくことが必要とされた。
　フォードの事例研究から管理者なしに経営は成り
立たないこと。管理の仕事とは何かについて述べら
れた。
②講義　講師著書｢見えない問題解決法｣
　課題解決や行動決定は、『重要度』『緊急度』によっ
てMust(絶対)、Want(できれば)、Not need(不必
要)に分けて取り組むこと。また、『事実』と『データ』
に、『知識』を加えると『事実の原因』が判明し、課題解
決や行動決定に繋がる『情報』となることを学んだ。
③演習
　４チームで実施。
各チームが第３回
で決めた『解決した
い事例』の原案に
ついて、吟味し、解
決する上での課題
を議論しました。

～部会・委員会・支部・講習会・イベント等のご報告です～  会議所だより会議所だより
 1 開澤商店 開澤美紗子 桃山町 男子服（学生服）小売業 商業

 2 土手建築 土手　孝之 追分町 木造建築工事業 建設業

 3 中日新聞吉田専売所 伴　学 吉田町 新聞小売業 商業

 4 ㈱ブルーチップ 馬場　憲之 吉田町 その他の一般飲食店 商業

 5 ㈱ワークライン 中川　健 名古屋市 一般貨物自動車運送業 情報・物流・サービス業

 6 ㈱ユニメック 飯田　和則 豊明市 産業用ロボット製造業 製造業

 7 福星通商㈱ 松島　忠輝 北崎町 非鉄金属スクラップ卸売業 建設業

 8 スギドラッグ大府店 小南　文男 柊山町 医療品小売業 商業

 9 スギ薬局共和店 鈴木　俊光 東新町 医療品小売業 商業

 10 スギドラッグ月見店 葛本　好昭 月見町 医療品小売業 商業

 11 スギドラッグ大東店 新美　善広 大東町 医療品小売業 商業

 12 げんき庵 山田　眞二 吉田町 そば・うどん店 商業

 13 横山社会保険企業診断綜合事務所 横山　明巳 中央町 社会保険労務士事務所 情報・物流・サービス業

 14 アズールモータースポーツ㈱ 木本　貴之 豊明市 自動車小売業 商業

 15 ムーンスター  名古屋市 料理品小売業 商業

～平成27年度　新入会員　よろしくおねがいします～ 期間：平成27年7月22日～平成27年9月8日

事業所名No, 代表者 住　所 業種・取扱い商品 所属部会

（敬称略）

ハーカン レオン
マフィゼール

　大府商工会議所は、「あいち女性の活躍促進行動宣言」
の趣旨を踏まえ、女性の活躍促進に向けて、以下のとお
り、取り組んでまいります。

　大府商工会議所は、９月１日（火）、シェイクア
ウト訓練に参加し、地震から身を守る安全行動
（姿勢を低く、頭を守り、じっとする）を１分間行
いました。

多様化するニーズへ効果的に対応するため、女性が活
躍できる風土を継承発展させ、職務に関係のない特質
によらず、能力や貢献に応じた組織運営に努めます。

・女性自らの能力と希望を勘案した雇用形態の変更
・仕事と家庭の両立に向けた働きやすい職場環境づくり

取組内容

あいちシェイクアウト訓練に参加！
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造園・緑化工事のご相談なら

大府市修景協会
大府修景建設㈱
大府市桃山町2-69

☎0562-48-1114

大府造園土木㈲
大府市半月町3-184-3
☎0562-46-2837

冨 田 造 園㈱
大府市共栄町4-3

☎0562-46-1128

坂　田　造　園
大府市共和町1-7-16
☎0562-46-4566

㈲知北グリーンサービス
大府市桜木町5-287
☎0562-48-5755 講習日程その他詳細は、ホームページもしくは電話でお尋ねください

http://www.toyota-shokki.co.jp/
             TEL 0562-48-9741   FAX 0562-48-9742

豊田自動織機  技能講習 検索

〈愛知労働局長登録教習機関〉
　㈱豊田自動織機　技術技能ラーニングセンター
　〒474-0035　大府市江端町3丁目217番地（JR大府駅西出口から徒歩5分）  

フォークリフト
　　　　運転資格取得

第２５回会頭杯ゴルフコンペ結果 （敬称略）

会議所だより

大府支部主催
第９回親睦ボウリング大会
8月25日（火） 於：名古屋グランドボウル
　　　　　　　　　　　時：１９:００～２０:３０ 

　大府商工会議所大府支
部は、恒例の親睦ボウリ
ング大会を開催しました。
　老若男女６０名が、熱戦
を繰り広げた結果、久野

不動産㈱の深谷利之さんが接戦を制し、見事、優勝
を勝ち取りました！賞品は、デジタルカメラでした。お
めでとうございます。２位はデンソーテクノ㈱の山川
和彦さん、３位は、インセント㈱の渡辺博美さんでし
た。

平成２７年度大府市観光みやげ
推奨品選定会
9月10日（木） 於：大府市役所地下会議室
　　　　　　　　　　　時：１３:３０～１５:３０ 

　大府市観光協会は、新しい
名産品・みやげ品を発掘・育
成し、観光と産業の振興を図
ることを目的に、「大府市観
光みやげ推奨品制度」（推奨
期間２年）を設けています。
　今回は木村勝昭会頭の代理で井上専務理事が選
考に加わり、試食や試飲ともとより、見た目や包装も
入念にチェックし、大府に相応しい推奨品の選定に
尽力しました。

第２５回会頭杯ゴルフコンペ
9月11日（金） 於：新南愛知カントリークラブ
　　　　　　　　　　時：８:００～ 　

　木村会頭をはじめ40名が参加し、青空のもと会員
相互の親睦を深めました。

住宅修繕相談事業専門部会主催
住宅用火災警報器・家具転倒防止金具取付け支援
9月13日（日）　　　　　　　　於：柊山町個人宅
　　　　　　　　　　　　　　　時：１０:００～１２:００ 

　今年度も大府市内在住の
高齢者等で取付けが困難な
方を対象に、火災警報器と
家具転倒防止金具の無料取
付け支援を実施しました。
　本事業は、平成２３年度よ
り継続実施しており、火災警
報器の器具代は実費負担と
なりますが、転倒防止金具は
１世帯３個まで無料で取付け
を行っています。

　優　勝

　準優勝

ドラコン

ニアピン 

ベストグロス

近 藤 健 一

花 井 宏 基 ３ 位 井 上　雅

 鈴 木 　 修  

伊 藤 頼 一  

近 藤 健 一  

木 村 勝 昭

冨 田 幹 雄

竹 内 道 春

鈴 木 　 修

蟹 江 雅 直
近 藤 健 一

ア
ウ
ト
５
ア
ウ
ト
６

イ
ン
１２

イ
ン
１６

おかげさまで大盛況。皆様のご協力に感謝します。ありがとうございました!
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主催　ウェルネスバレーフェスタ実行委員会

第４回ウェルネスバレーフェスタ第４回ウェルネスバレーフェスタ
おぶちゃん
大府市健康づくり

マスコットキャラクター

おだいちゃん
東浦町観光協会キャラクター日  時 ： 9月１3日（日） 昼の部９：3０～１８：００、夜の部１9：００～１９：3０

場  所 ： あいち健康の森公園・交流センター周辺、あいち健康プラザ

開会挨拶する日高章実行委員長 オープニングイベントで木村勝昭会頭あいさつ

吉森支部による
振舞い

自転車で知多半島巡り
　　　　　　　　いってらっしゃ～い！講師の須田寛氏

目指そう!健康長寿 ズラリと並んだ飲食テント

地元ゆるキャラも参加

薬草園

うっとり～

パネルディスカッション

すごい迫力!! 大府商工会議所女性会民踊部 大府駅西口⇔あいち健康プラザ

カレー粉作り

打ち上げ花火
ステージイベント

シャトルバスウェルネスバレー音頭

飲食＆販売ロコモ予防体操

ウェルネスバレーフェスタ シンポジウム 中部日本サイクリング大会 in愛知 JRさわやかウォーキング

オープニングイベント開会式

手筒花火
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ただいております。

　しかし、県道長草東海線の現状は、大府市内は特に狭

隘であり、待避場所が少なく、通過交通に支障をきたし

ていることから、待避場所の設置についての再検討と南

側に計画されている荒尾大府線の早期事業着手について

愛知県へ要望いただくようお願いいたします。

⑧東海有松線の梶田町一丁目交差点への右折車線の確保に

よる渋滞緩和

　梶田町一丁目交差点付近の交通渋滞により、付近の生

活道路を始めとする市道等への影響も考慮し、早急な対

応を愛知県へ要望いただくようお願いします。

(1) 健康の森公園におけるイベント開催時の交通渋滞の解消

と駐車場対策

　あいち健康の森公園は、平日はもとより休日は、大変

多くの利用者で賑わっている状況です。特に休日のイベ

ント開催時は、さらに多くの利用者が集中し、駐車場不

足による周辺道路の渋滞など、近隣住民や施設に多くの

迷惑がかかっている状態です。周辺土地利用などにより

駐車場対策を講じていただくことを愛知県へ要望いただ

くようお願いいたします。

(2) 歩行者、自転車を優先した道路整備

　ウェルネスバレーを推進している当地の健康対策の一

環として、ウォーキングや自転車の利用を促進するため、

歩行者や自転車が安心して通行できる道路整備を積極的

に計画・整備していただくよう提言いたします。

(3) 大府市産業文化まつりの会場移転

　大府市産業文化まつりは、歴史あるイベントとして定

着しており、年毎に出店希望者が増加しており、このま

つりの盛況さがうかがい知れるところです。会議所とし

ましては、毎年、出店位置などの会場レイアウトに苦慮

している状況であります。現在の市民体育館周辺での会

場では、これ以上の出展希望に応えられない状況であり

ます。また、会議所は、東浦町商工会とイベントを協同

開催しております。市におかれましては、会場移転につ

いて、検討を開始されたと聞いておりますが、大府市と

東浦町にまたがる健康の森公園や周辺施設を活用した開

催に向け、推進委員会において検討することを提言いた

します。

(4) あいち健康の森公園と周辺施設の繋がりを象徴するゲー

ト、連絡橋等の設置

　大府市の大規模事業の一つであるウェルネスバレー構

想は、徐々にではありますが、目に見えるようになって

きております。しかし、市民にウェルネスバレー構想が

十分に意識づけられているとは感じられません。構想の

意識高揚のためにも、周辺施設との繋がりを象徴するゲー

ト、周辺施設を結ぶ連絡橋やメニュメントの設置につい

て検討いただくよう提言いたします。

(5) ウェルネスバレーロードの整備

　大府市は、今年度国の補助金を活用したウェルネスバ

レーロードを整備中であります。このような楽しみなが

ら歩ける道路を市内全域に広め、健康意識の向上に役立

つような整備計画を策定することを提言いたします。

(6) 薬草園の整備促進と運営支援

　あいち健康の森薬草園は、今年の 4 月に開園しました。

しかし、利用者は少ない状況であります。目立つ案内看板、

飲食・物販施設の設置や季節にあわせた開園時間の設定

など利便性の向上による利用者増への改善について、愛

知県へ要望いただくよう提言します。

(7) 知多サイクリングロードの早期整備

　知多サイクリングロードについては、阿久比町までは

整備済みとのことです。

　大府市においては、今年の 9 月に日本サイクリング協

会が主催する「第 47 回中部日本サイクリング大会 in 愛

知」があいち健康の森公園を発着点として開催され、多

くの参加者がありました。この大会を契機に、サイクリ

ングロードの未整備区間の早期完了について、愛知県へ

の要望を推進していただくことをお願いいたします。

(1) 防犯カメラ設置促進及び助成金の創設　重点

　昨今の重大犯罪に対して、設置されている防犯カメラ

による検挙率の向上、犯罪抑止の面において有効手段の

一つでありますので、防犯カメラの設置促進や助成金の

創設を提言いたします。

(2) 災害時における燃料電池等設置に対する補助金の創設

　地震等による大規模災害発生時の停電に対処するため

の電源確保は、事業運営にとって大きな課題であります。

燃料電池、蓄電池などの設置に対する補助制度の創設を

提言いたします。

(3) あいち健康の森公園周辺への横断歩道の整備

　あいち健康の森公園周辺のさわやかの丘やルミナス大

府周辺の道路は、菜の花まつり、さわやかウォーキング

等のイベント開催時には、多くの参加者が利用されてい

ます。この道路を安心して利用していただくため、横断

歩道の設置を提言いたします。

(4) 会議所街路灯撤去後の市防犯灯への移行及び市商業団

　体等事業費補助金交付要綱の見直し

　会議所水銀灯の廃灯後の防犯灯への移行については、

引き続きお願いいたします。

　また、現在の会議所街路灯の維持管理に関して、近年

ＬＥＤタイプの新設希望が多く、設置費が高くなってい

るのが現状であります。

　さらに、最近では、街路灯管理団体の構成事業所数の

減少等により、街路灯維持管理に困難をきたしているの

が現状です。新設工事の高騰や維持困難等の現状を認識

いただき、大府市商業団体等事業費補助金交付要綱の見

直しを検討いただくよう提言いたします。

(5) 雨水管等の計画的な埋設　

　近年全国的に多発しているゲリラ豪雨対策による道路

冠水による被害が報道されております。この被害による

市民生活や商工業者への影響を最小限に抑えるため、計

画的な雨水管や雨水貯留施設の整備を提言いたします。

　(1) リニア開通に伴う大府市への影響調査の実施　重点

　2027 年にはリニアが開通し、首都圏との時間的な概念

が一変することが予想されます。このリニア開通を念頭

にした駅周辺等のまちづくりの再開発に関連して、

①リニア開通に伴う大府市への影響調査の実施

②リニア開通に関係性の深いと思われる中心市街地の現

状調査

③リニア開通が、大府市にとってプラスとなるようなま

ちづくり検討会議の立ち上げ

について検討いただくよう提言いたします。

(2) 大府駅前駐車場・駐輪場の立体化、商業スペースの整

　備による駅周辺の活性化

　駅周辺等の再開発に関連して、駐車場と駐輪場を立体

化したビル建設を行い、低層階には、飲食店や小売店等

の商業施設を誘致し、駅前の賑わいや活性化を図るよう

な計画作りを提言いたします。

(3) 大府センターの利活用の検討

　現在は、一部の店舗と住居を残すのみとなっている大

府センターについて、今後の利活用について、市が主体

となり会議所を巻き込んだ検討会議の設置について提言

いたします。

(4) 各施設等への誘導・案内看板の整備

　大府駅、共和駅の域外からの利用者に対して、まちづ

くりや地元観光のＰＲの第一歩として、要所に案内看板

などの設置を提言いたします。

(5) 旧図書館向かいの南側植栽の整備

　桃山町五丁目交差点から歴史民俗資料館までの道路の

植栽について計画的な整備を提言いたします。

(6) 地域交流の感じられる場づくり

　市内各地域で、いつでも老若男女が集える場作りを提

案いたします。また、高齢者を中心とした買い物難民対

策として、移動販売があります。公共施設等を利用した

移動販売を世代間の交流の場として設定することを提言

いたします。

(7) 新駅の設置

　新駅予定地付近の市街化調整区域を市街化区域として

用途地域変更を早急に行なうとともに、新駅の早期誘致

を図り、地域の活性化に繋げるよう提言いたします。

(8) 大府発の観光みやげ、健康関連商品の販売拠点づくり

への支援

　大府市は、観光みやげ推奨品選定会が開催され、大府

としての名産品やみやげ品発掘を実施されております。

また、会議所会員の中には、健康食に対してメニュー開

発を行っている事業所もあります。会議所としても至学

館大学と連携し、健康食の研究開発への協力体制も構築

（1）調整区域の見直し　

　エコ工業団地用地確保のため、市街化調整区域を市街

化区域に見直し、大府市の工業の発展と将来的に安定し

た税収確保につなげられるよう提言いたします。

 

（1）広域的に道を語る懇談会の開催　　　　重点

　大府市は、名古屋東南部、西三河、知多半島の入り口

に位置しており、市内には、高規格道路を始めとする国道、

県道が整備されております。この国道並びに県道につい

ては、大府市内のみならず、隣接市町との調和のとれた

整備が必要と感じておりますので、将来に繋がる道路整

備について広域的に語る場としての懇談会の開催を提言

します。

（2）市道の整備

①都市計画道路柊山大府線の早期整備　重点

　柊山大府線は、市道大府共和線から市道上原殿田線の

区間については、早期に整備していくとの回答をいただ

いておりますが、明成町三丁目交差点における東西方向

渋滞緩和に向け、全線開通に向けての早期着工を提言い

たします。

②都市計画道路養父森岡線の早期整備　重点

　養父森岡線は、一部着工の計画があると聞いておりま

すが、大府東浦線と同様にあいち健康の森へのアクセス

道路として重要であることから、早期の全線開通を提言

いたします。

③市道 4073 号線の拡幅工事

　梶田町一丁目交差点での渋滞に関連して、朝夕は、特

に渋滞回避のため 4073 号線を通行する車が多く見受け

られます。しかし、待避場所が少なく、周辺住民の車の

通行や安全に支障をきたしておりますので、拡幅または、

待避場所の増設に関して、早急に実施していただくよう

提言いたします。

④都市計画道路瀬戸大府東海線における渋滞緩和対策

　瀬戸大府東海線の池下交差点から大府高校北交差点に

ついては、現状で整備済であり、惣作交差点以北につい

ては、整備済や整備進行中とのことであります。ただし、

瀬戸大府東海線については、朝夕の慢性的な渋滞が各所

で発生している現状から、周辺道路を含めた渋滞緩和対

策を講じていただくよう提言いたします。

⑤ウェルネスバレーに関連した駅西道路整備

　大府駅西線の大府駅西交差点から大府森岡交差点まで

の区間について、早期に完了できるよう再検討を提言い

たします。

⑥市道井田辰池線（愛知用水橋脚を含む）の拡幅

　伊勢湾岸道路等高規格道路等の完成により、井田地区

の通行量が増大しています。特に、北崎インターに繋が

る井田辰池線の拡幅及び愛知用水にかかる橋が安全に通

行できるよう、迂回確保の点からも早期に整備を提言い

たします。

（３）国道、県道の整備

①都市計画道路大府東浦線の早期整備　重点

　大府東浦線については、国道 155 号南側及び国道 302

号北側が整備済であります。ただし、大府東浦線につい

ては、あくまで早期に全線開通が産業界としての熱望で

ありますので、愛知県へ強力に推進していただくよう提

言いたします。

②長草町田面交差点の右折レーン等の整備促進　重点

　慢性的に渋滞を引き起こしているこの交差点改良は、

急務であります。昨年の回答にもあるように、愛知県に

引き続き要望していただくようお願いいたします。

③都市計画道路大府東浦線の計画的な除草の実施

　あいち健康の森周辺の大府東浦線の緑地帯について、

計画的な除草を実施していただき、景観管理について愛

知県へ要望していただくようお願いいたします。

④瀬戸大府東海線の折戸交差点への横断歩道の設置

　瀬戸大府東海線折戸交差点の横断歩道は、池下交差点

側は設置されておりますが、惣作交差点側には設置され

ておりません。最近コンビニが開店したため、危険回避

から横断歩道の設置と歩行者用信号機の設置を愛知県へ

要望いただくようお願いいたします。

⑤都市計画道路衣浦西部線の国道 366号との接続

　衣浦西部線を通行してきたトラックが折戸交差点で停

車し、右折・左折時に再発進する際のエンジン音が響き、

騒音問題が発生しています。近隣住民に迷惑がかかって

いるため、騒音対策、渋滞対策として、早期に名古屋刈

谷線への延伸を愛知県へ要望いただくようお願いいたし

ます。

⑥国道 366 号の信号交差点への右折帯及び右折信号の

設置

　国道 366 号の横根町交差点から有松インターまでの間

は、片側 1 車線が続いています。特に二ッ池南交差点及

び梶田町六丁目交差点は、右折車両により、渋滞が発生

している現状から、右折車線や右折信号機の設置を愛知

県へ要望いただくようお願いいたします。

⑦都市計画道路荒尾大府線の県道東海緑線結節点西側の早

期整備

　県道長草東海線への待避場所の設置については、荒尾

大府線の道路計画のため、設置予定はないとの回答をい

平成27年度
中であります。

　このような、みやげ品や健康関連商品の販売拠点づく

りの一つとして、ＪＲ大府駅構内に設置を希望する観光協

会においてアンテナショップを開設し、大府の観光のＰ

Ｒのひとつとしていくことを提言いたします。

(9) 石ヶ瀬川遊歩道での夜桜プロジェクトへの支援

　会議所吉森支部において開催している、「石ヶ瀬川遊歩

道夜桜プロジェクト」は、3 年目を迎え、地域住民の憩

いの空間としての認知が高まりつつあります。市として

も観光協会協賛事業として位置づけられておりますが、

さらなる積極的支援をご検討いただきますよう提言いた

します。

(10) 大府・共和駅へのデジタルサイネージの設置

　知多メディアス㈱の事業であるデジタルサイネージ事

業は、大府駅には、今年 10 月頃設置予定と聞いており

ます。デジタルサイネージは、視覚的な広報・ＰＲ媒体

として大変有効な手段の一つであるため、市の玄関口の

一つである共和駅への設置についても知多メディアスと

ともに検討していただくことを提言いたします。

(11) 景観整備の推進（大府駅前街路樹の植え替え）

　大府駅前通に植樹されているクスノキは、年中落葉が

あり、環境美化や清掃に手間がかかり、付近商店・住民

が苦慮しております。このような現状を考慮いただき、

クスノキの植え替えを提言いたします。

(12) 道路沿いにある街区公園・ポケットパークの整備活用

　既に設置されている街区公園やポケットパークには、

休憩できるベンチを設置いただき、楽しく歩くことの出

来る「ゆとり」ある空間づくりを提言いたします。

(13) 道路沿いにあるため池、河川の整備

　会議所が主導した「健幸の黄色い花プロジェクト」の

一環として、ウォーキングが開催されております。この

コースの一端にはため池があり、自然を感じられる風景

があります。利用される方々へこのため池を観光として

ＰＲに活用できると考えられますので、ため池の保全を

提言いたします。

　また、コースの近くには、川があり、水辺に近づける

安全な小道を設けることにより、さらに自然に親しむこ

とのできるような景観整備を提言いたします。

(14) 散水用雨水タンクの設置

　会議所では、昨年度より花いっぱい運動を展開してお

ります。道路脇の花壇など、常に生き生きとした花が見

られるよう、普段から市民や商工業者が手入れを行える

環境づくりとして、散水用の雨水タンクもしくは散水栓

などの設置を提言いたします。

(1) 小規模事業者が販路開拓に取り組む補助金制度の創設

　現在国において実施されている「小規模事業者持続化

補助金」は、小規模事業者にとって販路開拓に非常に有

効な補助金であります。事業継続、事業の活性化のため

にも大府市独自として創設いただきますよう提言いたし

ます。

(2) ポートフィリップ市との経済交流の場の設定

　現在、ポートフィリップ市との交流は、市民が中心と

なった訪問団であります。会議所としては、提携 25 周

年を控え、経済団体としての交流を目指して行きたいと

考えておりますので、経済交流について、市から橋渡し

をしていただき、さらに実りある交流としていくことを

提言いたします。

(3) 店舗の新設・改装に関する支援

　新規の創業者を含めた小規模事業者にとって、店舗の

新設や改装費用を負担することは、将来的に経営状況を

圧迫する恐れもあり、事業継続や廃業の不安を抱えるこ

とになりえません。安心して事業意欲の向上や事業拡大

を考えるためにも、店舗の新設・改装等の費用への補助

制度や借入金の利子補給制度など市独自の制度の創設を

提言いたします。

(4)「げんき商店街推進事業」補助要綱の見直し

　大府市が、愛知県の「げんき商店街推進事業」を申請し、

会議所への補助事業として実施していただいております。

　この補助事業により実施しております「おおぶ de ま

ち歩き」「ふれあいゼミナール」事業は、小規模商業者の

関心が高い事業であり、さらに、地域の小規模商業者へ

の大きな支援となり、年々参加事業所が増加しておりま

す。

　「大府市中小企業の振興でまちを元気にする条例」の施

行による、商業者への支援策の一つとして、大府市独自

の補助事業として地域活性化への支援となるよう提言い

たします。

 (1)ＣＯ２削減への取り組みにかかる省エネ設備、エコ機器

　導入助成金制度の創設

　商工業者が取り組むＣＯ２削減に向けたエコ機器導入・

設備更新についての助成金制度は、愛知県に融資制度が

ありますが、大府市独自の助成金や利子補給制度の創設

を提言いたします。

(1) 大府商工会館のエアコンの更新

　商工会館のエアコンの効きが悪く、無駄な電気を使用

している状況ですので、機器の更新を要望いたします。

(2) 大府商工会館相談室の増築及び雨水排水設備の整備

　会議所の会員に対する経営相談は、業務の基礎的かつ

重要業務の一つでありますが、商工会館の１階には相談

室が１室しかなく、相談カウンターで応対している状況

であり、経営内容等秘密を要する相談に支障をきたして

おります。年々増えつづける相談件数に対して、相談室

の増築が必要でありますので、検討していただきますよ

う要望いたします。

　また、会館裏側は、長時間の雨、特にゲリラ豪雨に見

舞われると、雨水が溜まる状況であるため、会館の維持

管理上支障をきたすことが予想されますので、早急に排

水対策に対する整備計画の再検討を要望いたします。

(3) 大府商工会館窓ガラス飛散防止対策

　東海・東南海・南海地震の３連動の地震発生が予想さ

れております。このような状況下で、特に、窓ガラスの

飛散による被害は多大であることから、商工会館の利用

者の安全性を確保するため、会館の窓ガラスに飛散防止

フィルムの貼付について優先的に計画していただくこと

を要望いたします。

(4) 大府市役所駐車場の駐車規制、拡大

　市役所駐車場は、市役所利用者とともに会議所利用者

も利用させていただいております。駐車場は、利用頻度

が大変高く、収容能力が限界に達している状況でありま

す。特に、市役所での講演会、確定申告、学校行事開催

時には、飽和状態にあり、路肩駐車状態で通行の妨げと

なり、市庁舎や会議所利用者に大変な不便を与えている

状態です。25 年度には、夜間の駐車に対する対策を採っ

ていただいており、無断駐車は、減少しております。し

かし、昼間での確定申告時期や学校行事開催時には、他

施設の利用や車での利用を控えるように依頼されている

こととは思いますが、慢性的な飽和状態を解消するため

にも、地下駐車場や立体駐車場の設置等により収容能力

の向上を図っていただくよう要望いたします。

(1) 提言の進行状況について地図、図表等を使用した視覚

的表記

　要望事項に対する回答をいただく際には、市が抱えて

いる懸案事項等が、市民に分りやすいように、文書に加

え地図や図表等を用いるなど工夫した回答をいただきま

すよう提言いたします。

(2) 東京オリンピック・パラリンピックを見据えた取り組

み

　2020 年に東京において、オリンピック・パラリンピッ

クが開催されます。愛知県は、「あいち観光戦略」において、

このオリンピックを見据えた検討を進めていると聞いて

おります。大府市は、金メダル 10 個を輩出しているこ

とから、この機会を利用し、愛知県や近隣市町と協力して、

それぞれの観光資源を組合せた、広域観光事業を展開す

るよい機会と考えられます。

　観光振興による、交流人口の増について検討いただくと

ともに、この地域を利用していただく方のために、地域ぐ

るみで受け入れられるようボランティア活動に対する支援

を提言します。

(3) 小規模事業における経営改善普及事業補助金等の拡

充

　会議所は、「経営改善普及事業補助金」「育成指導事業

補助金」を受け、事業を実施しております。26 年度より

会員加入促進、共済加入促進を実施し、運営安定を図っ

ております。地域の中小企業等の経営を支える地域内唯

一の経済団体として認識いただき、より安定的な運営が

できるよう、補助金等について拡充していただきますよ

う要望いたします。

1　土地利用等の見直し

1　提言に対する意見交換会の開催

「行政等に関する提言･要望書」を提出

5　市街地の活性化

6　意欲ある事業者への支援

7　環境行動計画に基づいた環境対策の推進

8　大府商工会館等の整備

9　その他4　安心・安全のまちづくり、生活インフラ
　  の整備

2　幹線道路等の整備促進
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新規

　去る９月１８日（金）、会員の皆様の提案・要望をとりまとめた「行政等に関する提言・要望書」を、会員を代表して、
木村勝昭会頭が久野孝保市長と深谷直史議長に手渡しました。

3　あいち健康の森を活かしたまちづくり

新規

　商工会議所は、地区内の商工業の改善発展を図るとともに魅力ある地域づくりをその目的としています。

　大府市は、豊かな自然に恵まれるなか、自動車産業を中心に発展し続けて参りましたが、この発展は、単に

製造業に携わる人びとの努力によるものだけでなく、建設・土木を始め、流通、運輸、サービス、商業などさ

まざまな業種の企業が相互に支えあい、ともに成長してきた結果です。

　大府商工会議所は、国、県を始め、とりわけ地域の大府市と連携し、これらの産業を支えるだけでなく、市

内にある総ての企業・事業所が商工会議所に所属し、各企業・事業所が会議所を通して地域に根ざした活動に

参加することにより、地域社会に貢献し、

　①住んでみたいまち　 ②域外から訪れてみたいまち　③自慢できるものがあるまち

　④生き生きとして楽しく暮らせるまち　　⑤健康で健やかに過ごせるまち

　そんな魅力あふれる、安心・安全なまち大府を、一緒になって創り上げていくことを提言するものです。

平成２７年９月１８日
会頭　木村　勝昭

は じ め に

最 重 点 項 目

　提言の課題解決に向け、会議所幹部との意見交換ができ

る場の設定を提言いたします。

２ 土地利用計画の見直し及び工業団地開発と企業誘致

　大府市の中小企業は、自動車産業を中心として産業構造

を形成していますが、都市開発の進行により、住工混在化、

工場の狭隘化と分散化が顕著であり、工場の移転、域内再

配置が求められております。また、用途地域の変更やイン

フラ整備が課題となっております。

　市街化調整区域を見直し、産業構造の変化に見合った産

業育成のための工業適地の確保と新たな工業団地の整備並

びに積極的かつ戦略的な企業誘致を提言いたします。

　さらに、大府市は、第五次総合計画並びに第３次都市計

画マスタープランにより、土地の利用計画を定められてお

りますが、工場立地に際しては、高低差などにより現実的

に立地が困難な区域もあります。実情にあった土地利用計

画の見直しによる工業用地の確保をお願いいたします。ま

た、市による小規模事業者のための工業用地の分譲につい

ても検討いただくよう提言いたします。

　ウェルネスバレー構想の実現については、平成 21 年に基

本計画の策定後、実施計画が未だ策定されておりません。

事業の実施には、実施計画の策定が必須条件でありますの

で、早急に策定を提言いたします。なお、会議所としては、

平成 25 年度より東浦町商工会とともに、ウェルネスバレー

推進会議を発足し、事業構想や事業展開について議論を行っ

ており、さまざまなイベントを通して、ウェルネスバレー

構想の認知度ＵＰに務めています。今後のウェルネスバレー

構想の周知と実施計画に基づく計画的な事業の実施を提言

いたします。

　ウェルネスバレー構想地域については、農地、河川緑地、

住宅等地域景観に十分配慮し、残すべき風景と開発地域の魅

力あるまちづくりを進めていただくことを提言いたします。

　あいち健康プラザには、1000 人を収容できる国際会議場

や温泉施設がある宿泊施設があります。このような立派な

施設を活用するため、さらに地域の活性化のためにも国際

的な会議やイベントの積極的な誘致を愛知県とともに検討

していただくよう提言します。

　会議所では、９月にウェルネスバレーフェスタを開催い

たしました。今回からは、参加団体を主体とした実行委員

会形式で開催しております。今後のフェスタ開催にあたり、

ウェルネスバレーの更なる認知度の向上のためにも大府市

としての財政支援を含め、このフェスタに積極的に参画い

ただき、協働で開催できることを提言いたします。

　大府市は、都市化の進展とともに犯罪件数が増加傾向に

あり、治安の悪化が懸念されております。県警としても交

番相談員の設置やパトロール巡回頻度の増加等、安心安全

対策を図っていただいておりますが、さらなる地域の安心

安全確保は、重要であります。警察署設置と共和駅西側地

区への交番の設置については、会議所支部並びに部会等か

らの設置に対する要望も年々強くなっておりますので、警

察署の体制や管轄区域の見直しなどの再検討について、愛

知県へ強力に要望いただくようお願いいたします。

　さらに、大府市として警察署の誘致計画の進捗状況につ

いてもお知らせくださるよう要望いたします。

　愛知県は、今年度「あいち観光元年」を宣言し、平成２

７年度中には、従来の愛知県観光基本計画を見直した「あ

いち観光戦略（仮称）」を策定することが予定されており、「技

術立県」に続く「観光立県」を目指しています。また、観

光局の設置などあいちの観光を強力に推進していくことと

されております。大府市は、健康をキーワードとした観光

資源が多くあり、さらに、近年地域資源も多く登録されて

おりますが、十分に活用されていない状況です。今後、交

流人口を増加させる着地型観光の推進、まちづくりや地域

活性化の一つの手段としての観光を強力・計画的に推進し

ていくためにも、観光課の設置、観光協会の独立や観光ビ

ジョンを策定するよう提言いたします。

　また、観光協会の独立に併せ、大府市としての玄関口で

ある大府駅構内の空スペースを利用できるようＪＲ東海へ

働きかけ、観光協会の事務所を設置し、大府市全体として

の情報発信拠点とするよう提言いたします。

　大府市の玄関口である大府駅や同駅東南部を含め、さら

に、共和駅を中心とした周辺地域を総合的に見直し、駅利

用者の滞留を促し、域外からの来客を増加させるような魅

力あるまちづくりを実施し、賑わいのある商店街の再生に

よる商業の集積を目指すとともに、子どもからお年寄りま

で安全で安心して暮らせるまちづくりを実現することが重

要と思われます。

　平成２５・２６年度は、市議会にまちづくり特別委員会が

設置され、大府駅東南部を中心に調査、意見集約等を実施

されましたが、今年の改選後は、設置されておりませんので、

市議会として、まちづくりに対する意見の集約を実施して

いただくためにも、特別委員会の設置を提言いたします。

会議所としても 25 年度より地域開発委員会において、市内

のまちづくりに対して勉強会、視察等を重ね、検討してお

ります。今後のまちづくりに関して、市、市議会、会議所

等を始め、地権者、商工業者を含め一体となった「検討委

員会」の設置について検討していただくとともに、市が中

心となり「中心市街地活性化基本計画」を策定していただ

くよう提言いたします。

　本年度施行されました「大府市中小企業の振興でまちを

元気にする条例」を実りあるものとし、計画的に推進する

ため、基本計画並びに実施計画の策定は必要と考えており

ます。計画策定に会議所も参加させていただくよう提言い

たします。

　大府市の総合戦略策定に向け、産業界の声を反映させる

必要があります。特に、会議所は、地方創生を通じて地元

経済の活性化を図る中心的な機関でありますので、会議所

並びに企業を含めた会議体を設置していただくよう提言い

たします。

　会議所は、平成 12 年度に市役所の建替えに伴い、自前の

商工会館から現会館へ等価移転いたしましたが、平成 17 年

度より有償となり現在に至っております。移転当初の等価

移転の事実に鑑み、また、地域の商工業振興を図る極めて

公共性の高い団体であることをご理解いただき、借受料を

移転当時と同様の無料に戻していただくよう要望いたしま

す。 

2 土地利用計画の見直し及び工業団地開発
と企業誘致

3 ウェルネスバレー構想の実施計画の策定
並びに周知、整備促進

4 健康都市大府の知名度をあげるための健康に関す
る世界会議の誘致や大規模国際イベント等の開催

6 警察力の強化・警察署の誘致促進にかかる誘致計
画の進捗状況の公表及び共和西地区への交番設置

9 「大府市中小企業の振興でまちを元気にする条例」
にかかる基本計画並びに実施計画の策定

10

7 観光協会の事務所及び市観光課の設置による観
光協会の機能強化並びに観光ビジョンの策定

8 まちづくり特別委員会の設置と大府駅東南部再開
発を見据えた中心市街地活性化基本計画の策定

5 大府市としてのウェルネスバレーフェス
タへの参加　新規

大府市の地方創生総合戦略策定に向け、産業界
を入れた会議体の設置　新規

11　大府商工会館の借受料の免除

　去る9月 10日（木）、大府市観光協会主催による大府市観光みやげ推奨品選定会（推奨期間2年のため
２年毎に開催）において、下記の品々が推奨品に決定しました。各店自慢の逸品です。お土産と言わず、ご
自宅用としてもご利用ください。推奨品は、大府市産業文化まつり（10 月 31 日、11 月 1 日）の会場で
展示されます。お気に入りを見つけてください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（順不同）

　なお、以下の商品は、過去５回連続（10年）で推奨品に認定された実績から、既に特別推奨品として認定
されています。
　　◎ぶどうせんべい（常川屋）　　　◎さくら花おこわ（大光園）　　　◎桃もなか（朝日軒）
　　◎おおぶ餅（みどりや）　　　　　◎巨峰アイス（みどりや）　　　　◎オオ ! ブッセ（みどりや）
　　◎森の泉（若松）　　　　　　　　◎おおぶっ子（若松）　　　　　　◎ふたりづれ（若松）
　　◎巨峰漬しぼりだいこん（やまや）

～第 12回大府市観光みやげ推奨品～

事業所名
（電話番号）

菓子・食品部門

フカヤミシン
民芸品部門

木の山生産組合

常川屋

若松

大光園

鈴果園

やまや

朝日軒

みどりや

ふじや酒店

げんきの郷

パイミート

ミルクショップ知多農場

山銀ぶどう園

★木の山芋焼酎 木の山　★木の山芋焼酎 木の山 と 木の山芋セット

★巨峰どら焼　　★ 大府物語　　

★ひと味　　　★ 大倉　　　★ 旅心　　

★ 栗巻　

☆巨峰ジュース

☆大府べったら
★知多半島産 たまねぎのお漬物（もろみ味噌、甘酢、赤しそ）

★ぶどう最中

★絆カステラ　　☆木の山トリフチョコレート

★清酒 大府の絆　　★清酒 共和の絆　 ☆梅酒 大府の絆

☆げんきの郷ハム

★大豆まるごとすいーつ×木の山芋　
★大豆まるごとすいーつ×焙煎米粉

★農場バタークッキー 　★ミルクマドレーヌ大府の味詰め合わせ 
★GOLD MOMO／ＷHITE MOMO

☆山銀ぶどう園の巨峰ジャム　☆山銀ぶどう園の巨峰バター

☆大府大好き 　☆緑をもとめてウォーキング 

（４６－０２２９）

（４６－１６１２）

（４８－０２６１）

（４６－４４２１）

（４６－８６２５）

（４６－００７６）

（４６－５２５５）

（４６－０８８０）

（４５－４０８０）

（４６－２１６８）

（８５－５６４２）

（４６－４７４７）

（４８－１２３３）

商　品　名
　　　★新規商品　★継続商品　

今回から特別推奨品（５回連続で推奨品に認定）

（商品の販売は、ふじや酒店、げんきの郷で行っています）

推奨品にはこのピカピカ
のシールを貼ることがで
きます！
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継続

継続 継続

継続

継続

継続

継続

ただいております。

　しかし、県道長草東海線の現状は、大府市内は特に狭

隘であり、待避場所が少なく、通過交通に支障をきたし

ていることから、待避場所の設置についての再検討と南

側に計画されている荒尾大府線の早期事業着手について

愛知県へ要望いただくようお願いいたします。

⑧東海有松線の梶田町一丁目交差点への右折車線の確保に

よる渋滞緩和

　梶田町一丁目交差点付近の交通渋滞により、付近の生

活道路を始めとする市道等への影響も考慮し、早急な対

応を愛知県へ要望いただくようお願いします。

(1) 健康の森公園におけるイベント開催時の交通渋滞の解消

と駐車場対策

　あいち健康の森公園は、平日はもとより休日は、大変

多くの利用者で賑わっている状況です。特に休日のイベ

ント開催時は、さらに多くの利用者が集中し、駐車場不

足による周辺道路の渋滞など、近隣住民や施設に多くの

迷惑がかかっている状態です。周辺土地利用などにより

駐車場対策を講じていただくことを愛知県へ要望いただ

くようお願いいたします。

(2) 歩行者、自転車を優先した道路整備

　ウェルネスバレーを推進している当地の健康対策の一

環として、ウォーキングや自転車の利用を促進するため、

歩行者や自転車が安心して通行できる道路整備を積極的

に計画・整備していただくよう提言いたします。

(3) 大府市産業文化まつりの会場移転

　大府市産業文化まつりは、歴史あるイベントとして定

着しており、年毎に出店希望者が増加しており、このま

つりの盛況さがうかがい知れるところです。会議所とし

ましては、毎年、出店位置などの会場レイアウトに苦慮

している状況であります。現在の市民体育館周辺での会

場では、これ以上の出展希望に応えられない状況であり

ます。また、会議所は、東浦町商工会とイベントを協同

開催しております。市におかれましては、会場移転につ

いて、検討を開始されたと聞いておりますが、大府市と

東浦町にまたがる健康の森公園や周辺施設を活用した開

催に向け、推進委員会において検討することを提言いた

します。

(4) あいち健康の森公園と周辺施設の繋がりを象徴するゲー

ト、連絡橋等の設置

　大府市の大規模事業の一つであるウェルネスバレー構

想は、徐々にではありますが、目に見えるようになって

きております。しかし、市民にウェルネスバレー構想が

十分に意識づけられているとは感じられません。構想の

意識高揚のためにも、周辺施設との繋がりを象徴するゲー

ト、周辺施設を結ぶ連絡橋やメニュメントの設置につい

て検討いただくよう提言いたします。

(5) ウェルネスバレーロードの整備

　大府市は、今年度国の補助金を活用したウェルネスバ

レーロードを整備中であります。このような楽しみなが

ら歩ける道路を市内全域に広め、健康意識の向上に役立

つような整備計画を策定することを提言いたします。

(6) 薬草園の整備促進と運営支援

　あいち健康の森薬草園は、今年の 4 月に開園しました。

しかし、利用者は少ない状況であります。目立つ案内看板、

飲食・物販施設の設置や季節にあわせた開園時間の設定

など利便性の向上による利用者増への改善について、愛

知県へ要望いただくよう提言します。

(7) 知多サイクリングロードの早期整備

　知多サイクリングロードについては、阿久比町までは

整備済みとのことです。

　大府市においては、今年の 9 月に日本サイクリング協

会が主催する「第 47 回中部日本サイクリング大会 in 愛

知」があいち健康の森公園を発着点として開催され、多

くの参加者がありました。この大会を契機に、サイクリ

ングロードの未整備区間の早期完了について、愛知県へ

の要望を推進していただくことをお願いいたします。

(1) 防犯カメラ設置促進及び助成金の創設　重点

　昨今の重大犯罪に対して、設置されている防犯カメラ

による検挙率の向上、犯罪抑止の面において有効手段の

一つでありますので、防犯カメラの設置促進や助成金の

創設を提言いたします。

(2) 災害時における燃料電池等設置に対する補助金の創設

　地震等による大規模災害発生時の停電に対処するため

の電源確保は、事業運営にとって大きな課題であります。

燃料電池、蓄電池などの設置に対する補助制度の創設を

提言いたします。

(3) あいち健康の森公園周辺への横断歩道の整備

　あいち健康の森公園周辺のさわやかの丘やルミナス大

府周辺の道路は、菜の花まつり、さわやかウォーキング

等のイベント開催時には、多くの参加者が利用されてい

ます。この道路を安心して利用していただくため、横断

歩道の設置を提言いたします。

(4) 会議所街路灯撤去後の市防犯灯への移行及び市商業団

　体等事業費補助金交付要綱の見直し

　会議所水銀灯の廃灯後の防犯灯への移行については、

引き続きお願いいたします。

　また、現在の会議所街路灯の維持管理に関して、近年

ＬＥＤタイプの新設希望が多く、設置費が高くなってい

るのが現状であります。

　さらに、最近では、街路灯管理団体の構成事業所数の

減少等により、街路灯維持管理に困難をきたしているの

が現状です。新設工事の高騰や維持困難等の現状を認識

いただき、大府市商業団体等事業費補助金交付要綱の見

直しを検討いただくよう提言いたします。

(5) 雨水管等の計画的な埋設　

　近年全国的に多発しているゲリラ豪雨対策による道路

冠水による被害が報道されております。この被害による

市民生活や商工業者への影響を最小限に抑えるため、計

画的な雨水管や雨水貯留施設の整備を提言いたします。

　(1) リニア開通に伴う大府市への影響調査の実施　重点

　2027 年にはリニアが開通し、首都圏との時間的な概念

が一変することが予想されます。このリニア開通を念頭

にした駅周辺等のまちづくりの再開発に関連して、

①リニア開通に伴う大府市への影響調査の実施

②リニア開通に関係性の深いと思われる中心市街地の現

状調査

③リニア開通が、大府市にとってプラスとなるようなま

ちづくり検討会議の立ち上げ

について検討いただくよう提言いたします。

(2) 大府駅前駐車場・駐輪場の立体化、商業スペースの整

　備による駅周辺の活性化

　駅周辺等の再開発に関連して、駐車場と駐輪場を立体

化したビル建設を行い、低層階には、飲食店や小売店等

の商業施設を誘致し、駅前の賑わいや活性化を図るよう

な計画作りを提言いたします。

(3) 大府センターの利活用の検討

　現在は、一部の店舗と住居を残すのみとなっている大

府センターについて、今後の利活用について、市が主体

となり会議所を巻き込んだ検討会議の設置について提言

いたします。

(4) 各施設等への誘導・案内看板の整備

　大府駅、共和駅の域外からの利用者に対して、まちづ

くりや地元観光のＰＲの第一歩として、要所に案内看板

などの設置を提言いたします。

(5) 旧図書館向かいの南側植栽の整備

　桃山町五丁目交差点から歴史民俗資料館までの道路の

植栽について計画的な整備を提言いたします。

(6) 地域交流の感じられる場づくり

　市内各地域で、いつでも老若男女が集える場作りを提

案いたします。また、高齢者を中心とした買い物難民対

策として、移動販売があります。公共施設等を利用した

移動販売を世代間の交流の場として設定することを提言

いたします。

(7) 新駅の設置

　新駅予定地付近の市街化調整区域を市街化区域として

用途地域変更を早急に行なうとともに、新駅の早期誘致

を図り、地域の活性化に繋げるよう提言いたします。

(8) 大府発の観光みやげ、健康関連商品の販売拠点づくり

への支援

　大府市は、観光みやげ推奨品選定会が開催され、大府

としての名産品やみやげ品発掘を実施されております。

また、会議所会員の中には、健康食に対してメニュー開

発を行っている事業所もあります。会議所としても至学

館大学と連携し、健康食の研究開発への協力体制も構築

（1）調整区域の見直し　

　エコ工業団地用地確保のため、市街化調整区域を市街

化区域に見直し、大府市の工業の発展と将来的に安定し

た税収確保につなげられるよう提言いたします。

 

（1）広域的に道を語る懇談会の開催　　　　重点

　大府市は、名古屋東南部、西三河、知多半島の入り口

に位置しており、市内には、高規格道路を始めとする国道、

県道が整備されております。この国道並びに県道につい

ては、大府市内のみならず、隣接市町との調和のとれた

整備が必要と感じておりますので、将来に繋がる道路整

備について広域的に語る場としての懇談会の開催を提言

します。

（2）市道の整備

①都市計画道路柊山大府線の早期整備　重点

　柊山大府線は、市道大府共和線から市道上原殿田線の

区間については、早期に整備していくとの回答をいただ

いておりますが、明成町三丁目交差点における東西方向

渋滞緩和に向け、全線開通に向けての早期着工を提言い

たします。

②都市計画道路養父森岡線の早期整備　重点

　養父森岡線は、一部着工の計画があると聞いておりま

すが、大府東浦線と同様にあいち健康の森へのアクセス

道路として重要であることから、早期の全線開通を提言

いたします。

③市道 4073 号線の拡幅工事

　梶田町一丁目交差点での渋滞に関連して、朝夕は、特

に渋滞回避のため 4073 号線を通行する車が多く見受け

られます。しかし、待避場所が少なく、周辺住民の車の

通行や安全に支障をきたしておりますので、拡幅または、

待避場所の増設に関して、早急に実施していただくよう

提言いたします。

④都市計画道路瀬戸大府東海線における渋滞緩和対策

　瀬戸大府東海線の池下交差点から大府高校北交差点に

ついては、現状で整備済であり、惣作交差点以北につい

ては、整備済や整備進行中とのことであります。ただし、

瀬戸大府東海線については、朝夕の慢性的な渋滞が各所

で発生している現状から、周辺道路を含めた渋滞緩和対

策を講じていただくよう提言いたします。

⑤ウェルネスバレーに関連した駅西道路整備

　大府駅西線の大府駅西交差点から大府森岡交差点まで

の区間について、早期に完了できるよう再検討を提言い

たします。

⑥市道井田辰池線（愛知用水橋脚を含む）の拡幅

　伊勢湾岸道路等高規格道路等の完成により、井田地区

の通行量が増大しています。特に、北崎インターに繋が

る井田辰池線の拡幅及び愛知用水にかかる橋が安全に通

行できるよう、迂回確保の点からも早期に整備を提言い

たします。

（３）国道、県道の整備

①都市計画道路大府東浦線の早期整備　重点

　大府東浦線については、国道 155 号南側及び国道 302

号北側が整備済であります。ただし、大府東浦線につい

ては、あくまで早期に全線開通が産業界としての熱望で

ありますので、愛知県へ強力に推進していただくよう提

言いたします。

②長草町田面交差点の右折レーン等の整備促進　重点

　慢性的に渋滞を引き起こしているこの交差点改良は、

急務であります。昨年の回答にもあるように、愛知県に

引き続き要望していただくようお願いいたします。

③都市計画道路大府東浦線の計画的な除草の実施

　あいち健康の森周辺の大府東浦線の緑地帯について、

計画的な除草を実施していただき、景観管理について愛

知県へ要望していただくようお願いいたします。

④瀬戸大府東海線の折戸交差点への横断歩道の設置

　瀬戸大府東海線折戸交差点の横断歩道は、池下交差点

側は設置されておりますが、惣作交差点側には設置され

ておりません。最近コンビニが開店したため、危険回避

から横断歩道の設置と歩行者用信号機の設置を愛知県へ

要望いただくようお願いいたします。

⑤都市計画道路衣浦西部線の国道 366号との接続

　衣浦西部線を通行してきたトラックが折戸交差点で停

車し、右折・左折時に再発進する際のエンジン音が響き、

騒音問題が発生しています。近隣住民に迷惑がかかって

いるため、騒音対策、渋滞対策として、早期に名古屋刈

谷線への延伸を愛知県へ要望いただくようお願いいたし

ます。

⑥国道 366 号の信号交差点への右折帯及び右折信号の

設置

　国道 366 号の横根町交差点から有松インターまでの間

は、片側 1 車線が続いています。特に二ッ池南交差点及

び梶田町六丁目交差点は、右折車両により、渋滞が発生

している現状から、右折車線や右折信号機の設置を愛知

県へ要望いただくようお願いいたします。

⑦都市計画道路荒尾大府線の県道東海緑線結節点西側の早

期整備

　県道長草東海線への待避場所の設置については、荒尾

大府線の道路計画のため、設置予定はないとの回答をい

平成27年度
中であります。

　このような、みやげ品や健康関連商品の販売拠点づく

りの一つとして、ＪＲ大府駅構内に設置を希望する観光協

会においてアンテナショップを開設し、大府の観光のＰ

Ｒのひとつとしていくことを提言いたします。

(9) 石ヶ瀬川遊歩道での夜桜プロジェクトへの支援

　会議所吉森支部において開催している、「石ヶ瀬川遊歩

道夜桜プロジェクト」は、3 年目を迎え、地域住民の憩

いの空間としての認知が高まりつつあります。市として

も観光協会協賛事業として位置づけられておりますが、

さらなる積極的支援をご検討いただきますよう提言いた

します。

(10) 大府・共和駅へのデジタルサイネージの設置

　知多メディアス㈱の事業であるデジタルサイネージ事

業は、大府駅には、今年 10 月頃設置予定と聞いており

ます。デジタルサイネージは、視覚的な広報・ＰＲ媒体

として大変有効な手段の一つであるため、市の玄関口の

一つである共和駅への設置についても知多メディアスと

ともに検討していただくことを提言いたします。

(11) 景観整備の推進（大府駅前街路樹の植え替え）

　大府駅前通に植樹されているクスノキは、年中落葉が

あり、環境美化や清掃に手間がかかり、付近商店・住民

が苦慮しております。このような現状を考慮いただき、

クスノキの植え替えを提言いたします。

(12) 道路沿いにある街区公園・ポケットパークの整備活用

　既に設置されている街区公園やポケットパークには、

休憩できるベンチを設置いただき、楽しく歩くことの出

来る「ゆとり」ある空間づくりを提言いたします。

(13) 道路沿いにあるため池、河川の整備

　会議所が主導した「健幸の黄色い花プロジェクト」の

一環として、ウォーキングが開催されております。この

コースの一端にはため池があり、自然を感じられる風景

があります。利用される方々へこのため池を観光として

ＰＲに活用できると考えられますので、ため池の保全を

提言いたします。

　また、コースの近くには、川があり、水辺に近づける

安全な小道を設けることにより、さらに自然に親しむこ

とのできるような景観整備を提言いたします。

(14) 散水用雨水タンクの設置

　会議所では、昨年度より花いっぱい運動を展開してお

ります。道路脇の花壇など、常に生き生きとした花が見

られるよう、普段から市民や商工業者が手入れを行える

環境づくりとして、散水用の雨水タンクもしくは散水栓

などの設置を提言いたします。

(1) 小規模事業者が販路開拓に取り組む補助金制度の創設

　現在国において実施されている「小規模事業者持続化

補助金」は、小規模事業者にとって販路開拓に非常に有

効な補助金であります。事業継続、事業の活性化のため

にも大府市独自として創設いただきますよう提言いたし

ます。

(2) ポートフィリップ市との経済交流の場の設定

　現在、ポートフィリップ市との交流は、市民が中心と

なった訪問団であります。会議所としては、提携 25 周

年を控え、経済団体としての交流を目指して行きたいと

考えておりますので、経済交流について、市から橋渡し

をしていただき、さらに実りある交流としていくことを

提言いたします。

(3) 店舗の新設・改装に関する支援

　新規の創業者を含めた小規模事業者にとって、店舗の

新設や改装費用を負担することは、将来的に経営状況を

圧迫する恐れもあり、事業継続や廃業の不安を抱えるこ

とになりえません。安心して事業意欲の向上や事業拡大

を考えるためにも、店舗の新設・改装等の費用への補助

制度や借入金の利子補給制度など市独自の制度の創設を

提言いたします。

(4)「げんき商店街推進事業」補助要綱の見直し

　大府市が、愛知県の「げんき商店街推進事業」を申請し、

会議所への補助事業として実施していただいております。

　この補助事業により実施しております「おおぶ de ま

ち歩き」「ふれあいゼミナール」事業は、小規模商業者の

関心が高い事業であり、さらに、地域の小規模商業者へ

の大きな支援となり、年々参加事業所が増加しておりま

す。

　「大府市中小企業の振興でまちを元気にする条例」の施

行による、商業者への支援策の一つとして、大府市独自

の補助事業として地域活性化への支援となるよう提言い

たします。

 (1)ＣＯ２削減への取り組みにかかる省エネ設備、エコ機器

　導入助成金制度の創設

　商工業者が取り組むＣＯ２削減に向けたエコ機器導入・

設備更新についての助成金制度は、愛知県に融資制度が

ありますが、大府市独自の助成金や利子補給制度の創設

を提言いたします。

(1) 大府商工会館のエアコンの更新

　商工会館のエアコンの効きが悪く、無駄な電気を使用

している状況ですので、機器の更新を要望いたします。

(2) 大府商工会館相談室の増築及び雨水排水設備の整備

　会議所の会員に対する経営相談は、業務の基礎的かつ

重要業務の一つでありますが、商工会館の１階には相談

室が１室しかなく、相談カウンターで応対している状況

であり、経営内容等秘密を要する相談に支障をきたして

おります。年々増えつづける相談件数に対して、相談室

の増築が必要でありますので、検討していただきますよ

う要望いたします。

　また、会館裏側は、長時間の雨、特にゲリラ豪雨に見

舞われると、雨水が溜まる状況であるため、会館の維持

管理上支障をきたすことが予想されますので、早急に排

水対策に対する整備計画の再検討を要望いたします。

(3) 大府商工会館窓ガラス飛散防止対策

　東海・東南海・南海地震の３連動の地震発生が予想さ

れております。このような状況下で、特に、窓ガラスの

飛散による被害は多大であることから、商工会館の利用

者の安全性を確保するため、会館の窓ガラスに飛散防止

フィルムの貼付について優先的に計画していただくこと

を要望いたします。

(4) 大府市役所駐車場の駐車規制、拡大

　市役所駐車場は、市役所利用者とともに会議所利用者

も利用させていただいております。駐車場は、利用頻度

が大変高く、収容能力が限界に達している状況でありま

す。特に、市役所での講演会、確定申告、学校行事開催

時には、飽和状態にあり、路肩駐車状態で通行の妨げと

なり、市庁舎や会議所利用者に大変な不便を与えている

状態です。25 年度には、夜間の駐車に対する対策を採っ

ていただいており、無断駐車は、減少しております。し

かし、昼間での確定申告時期や学校行事開催時には、他

施設の利用や車での利用を控えるように依頼されている

こととは思いますが、慢性的な飽和状態を解消するため

にも、地下駐車場や立体駐車場の設置等により収容能力

の向上を図っていただくよう要望いたします。

(1) 提言の進行状況について地図、図表等を使用した視覚

的表記

　要望事項に対する回答をいただく際には、市が抱えて

いる懸案事項等が、市民に分りやすいように、文書に加

え地図や図表等を用いるなど工夫した回答をいただきま

すよう提言いたします。

(2) 東京オリンピック・パラリンピックを見据えた取り組

み

　2020 年に東京において、オリンピック・パラリンピッ

クが開催されます。愛知県は、「あいち観光戦略」において、

このオリンピックを見据えた検討を進めていると聞いて

おります。大府市は、金メダル 10 個を輩出しているこ

とから、この機会を利用し、愛知県や近隣市町と協力して、

それぞれの観光資源を組合せた、広域観光事業を展開す

るよい機会と考えられます。

　観光振興による、交流人口の増について検討いただくと

ともに、この地域を利用していただく方のために、地域ぐ

るみで受け入れられるようボランティア活動に対する支援

を提言します。

(3) 小規模事業における経営改善普及事業補助金等の拡

充

　会議所は、「経営改善普及事業補助金」「育成指導事業

補助金」を受け、事業を実施しております。26 年度より

会員加入促進、共済加入促進を実施し、運営安定を図っ

ております。地域の中小企業等の経営を支える地域内唯

一の経済団体として認識いただき、より安定的な運営が

できるよう、補助金等について拡充していただきますよ

う要望いたします。

1　土地利用等の見直し

1　提言に対する意見交換会の開催

「行政等に関する提言･要望書」を提出

5　市街地の活性化

6　意欲ある事業者への支援

7　環境行動計画に基づいた環境対策の推進

8　大府商工会館等の整備

9　その他4　安心・安全のまちづくり、生活インフラ
　  の整備

2　幹線道路等の整備促進
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新規

　去る９月１８日（金）、会員の皆様の提案・要望をとりまとめた「行政等に関する提言・要望書」を、会員を代表して、
木村勝昭会頭が久野孝保市長と深谷直史議長に手渡しました。

3　あいち健康の森を活かしたまちづくり

新規

　商工会議所は、地区内の商工業の改善発展を図るとともに魅力ある地域づくりをその目的としています。

　大府市は、豊かな自然に恵まれるなか、自動車産業を中心に発展し続けて参りましたが、この発展は、単に

製造業に携わる人びとの努力によるものだけでなく、建設・土木を始め、流通、運輸、サービス、商業などさ

まざまな業種の企業が相互に支えあい、ともに成長してきた結果です。

　大府商工会議所は、国、県を始め、とりわけ地域の大府市と連携し、これらの産業を支えるだけでなく、市

内にある総ての企業・事業所が商工会議所に所属し、各企業・事業所が会議所を通して地域に根ざした活動に

参加することにより、地域社会に貢献し、

　①住んでみたいまち　 ②域外から訪れてみたいまち　③自慢できるものがあるまち

　④生き生きとして楽しく暮らせるまち　　⑤健康で健やかに過ごせるまち

　そんな魅力あふれる、安心・安全なまち大府を、一緒になって創り上げていくことを提言するものです。

平成２７年９月１８日
会頭　木村　勝昭

は じ め に

最 重 点 項 目

　提言の課題解決に向け、会議所幹部との意見交換ができ

る場の設定を提言いたします。

２ 土地利用計画の見直し及び工業団地開発と企業誘致

　大府市の中小企業は、自動車産業を中心として産業構造

を形成していますが、都市開発の進行により、住工混在化、

工場の狭隘化と分散化が顕著であり、工場の移転、域内再

配置が求められております。また、用途地域の変更やイン

フラ整備が課題となっております。

　市街化調整区域を見直し、産業構造の変化に見合った産

業育成のための工業適地の確保と新たな工業団地の整備並

びに積極的かつ戦略的な企業誘致を提言いたします。

　さらに、大府市は、第五次総合計画並びに第３次都市計

画マスタープランにより、土地の利用計画を定められてお

りますが、工場立地に際しては、高低差などにより現実的

に立地が困難な区域もあります。実情にあった土地利用計

画の見直しによる工業用地の確保をお願いいたします。ま

た、市による小規模事業者のための工業用地の分譲につい

ても検討いただくよう提言いたします。

　ウェルネスバレー構想の実現については、平成 21 年に基

本計画の策定後、実施計画が未だ策定されておりません。

事業の実施には、実施計画の策定が必須条件でありますの

で、早急に策定を提言いたします。なお、会議所としては、

平成 25 年度より東浦町商工会とともに、ウェルネスバレー

推進会議を発足し、事業構想や事業展開について議論を行っ

ており、さまざまなイベントを通して、ウェルネスバレー

構想の認知度ＵＰに務めています。今後のウェルネスバレー

構想の周知と実施計画に基づく計画的な事業の実施を提言

いたします。

　ウェルネスバレー構想地域については、農地、河川緑地、

住宅等地域景観に十分配慮し、残すべき風景と開発地域の魅

力あるまちづくりを進めていただくことを提言いたします。

　あいち健康プラザには、1000 人を収容できる国際会議場

や温泉施設がある宿泊施設があります。このような立派な

施設を活用するため、さらに地域の活性化のためにも国際

的な会議やイベントの積極的な誘致を愛知県とともに検討

していただくよう提言します。

　会議所では、９月にウェルネスバレーフェスタを開催い

たしました。今回からは、参加団体を主体とした実行委員

会形式で開催しております。今後のフェスタ開催にあたり、

ウェルネスバレーの更なる認知度の向上のためにも大府市

としての財政支援を含め、このフェスタに積極的に参画い

ただき、協働で開催できることを提言いたします。

　大府市は、都市化の進展とともに犯罪件数が増加傾向に

あり、治安の悪化が懸念されております。県警としても交

番相談員の設置やパトロール巡回頻度の増加等、安心安全

対策を図っていただいておりますが、さらなる地域の安心

安全確保は、重要であります。警察署設置と共和駅西側地

区への交番の設置については、会議所支部並びに部会等か

らの設置に対する要望も年々強くなっておりますので、警

察署の体制や管轄区域の見直しなどの再検討について、愛

知県へ強力に要望いただくようお願いいたします。

　さらに、大府市として警察署の誘致計画の進捗状況につ

いてもお知らせくださるよう要望いたします。

　愛知県は、今年度「あいち観光元年」を宣言し、平成２

７年度中には、従来の愛知県観光基本計画を見直した「あ

いち観光戦略（仮称）」を策定することが予定されており、「技

術立県」に続く「観光立県」を目指しています。また、観

光局の設置などあいちの観光を強力に推進していくことと

されております。大府市は、健康をキーワードとした観光

資源が多くあり、さらに、近年地域資源も多く登録されて

おりますが、十分に活用されていない状況です。今後、交

流人口を増加させる着地型観光の推進、まちづくりや地域

活性化の一つの手段としての観光を強力・計画的に推進し

ていくためにも、観光課の設置、観光協会の独立や観光ビ

ジョンを策定するよう提言いたします。

　また、観光協会の独立に併せ、大府市としての玄関口で

ある大府駅構内の空スペースを利用できるようＪＲ東海へ

働きかけ、観光協会の事務所を設置し、大府市全体として

の情報発信拠点とするよう提言いたします。

　大府市の玄関口である大府駅や同駅東南部を含め、さら

に、共和駅を中心とした周辺地域を総合的に見直し、駅利

用者の滞留を促し、域外からの来客を増加させるような魅

力あるまちづくりを実施し、賑わいのある商店街の再生に

よる商業の集積を目指すとともに、子どもからお年寄りま

で安全で安心して暮らせるまちづくりを実現することが重

要と思われます。

　平成２５・２６年度は、市議会にまちづくり特別委員会が

設置され、大府駅東南部を中心に調査、意見集約等を実施

されましたが、今年の改選後は、設置されておりませんので、

市議会として、まちづくりに対する意見の集約を実施して

いただくためにも、特別委員会の設置を提言いたします。

会議所としても 25 年度より地域開発委員会において、市内

のまちづくりに対して勉強会、視察等を重ね、検討してお

ります。今後のまちづくりに関して、市、市議会、会議所

等を始め、地権者、商工業者を含め一体となった「検討委

員会」の設置について検討していただくとともに、市が中

心となり「中心市街地活性化基本計画」を策定していただ

くよう提言いたします。

　本年度施行されました「大府市中小企業の振興でまちを

元気にする条例」を実りあるものとし、計画的に推進する

ため、基本計画並びに実施計画の策定は必要と考えており

ます。計画策定に会議所も参加させていただくよう提言い

たします。

　大府市の総合戦略策定に向け、産業界の声を反映させる

必要があります。特に、会議所は、地方創生を通じて地元

経済の活性化を図る中心的な機関でありますので、会議所

並びに企業を含めた会議体を設置していただくよう提言い

たします。

　会議所は、平成 12 年度に市役所の建替えに伴い、自前の

商工会館から現会館へ等価移転いたしましたが、平成 17 年

度より有償となり現在に至っております。移転当初の等価

移転の事実に鑑み、また、地域の商工業振興を図る極めて

公共性の高い団体であることをご理解いただき、借受料を

移転当時と同様の無料に戻していただくよう要望いたしま

す。 

2 土地利用計画の見直し及び工業団地開発
と企業誘致

3 ウェルネスバレー構想の実施計画の策定
並びに周知、整備促進

4 健康都市大府の知名度をあげるための健康に関す
る世界会議の誘致や大規模国際イベント等の開催

6 警察力の強化・警察署の誘致促進にかかる誘致計
画の進捗状況の公表及び共和西地区への交番設置

9 「大府市中小企業の振興でまちを元気にする条例」
にかかる基本計画並びに実施計画の策定

10

7 観光協会の事務所及び市観光課の設置による観
光協会の機能強化並びに観光ビジョンの策定

8 まちづくり特別委員会の設置と大府駅東南部再開
発を見据えた中心市街地活性化基本計画の策定

5 大府市としてのウェルネスバレーフェス
タへの参加　新規

大府市の地方創生総合戦略策定に向け、産業界
を入れた会議体の設置　新規

11　大府商工会館の借受料の免除

　去る9月 10日（木）、大府市観光協会主催による大府市観光みやげ推奨品選定会（推奨期間2年のため
２年毎に開催）において、下記の品々が推奨品に決定しました。各店自慢の逸品です。お土産と言わず、ご
自宅用としてもご利用ください。推奨品は、大府市産業文化まつり（10 月 31 日、11 月 1 日）の会場で
展示されます。お気に入りを見つけてください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（順不同）

　なお、以下の商品は、過去５回連続（10年）で推奨品に認定された実績から、既に特別推奨品として認定
されています。
　　◎ぶどうせんべい（常川屋）　　　◎さくら花おこわ（大光園）　　　◎桃もなか（朝日軒）
　　◎おおぶ餅（みどりや）　　　　　◎巨峰アイス（みどりや）　　　　◎オオ ! ブッセ（みどりや）
　　◎森の泉（若松）　　　　　　　　◎おおぶっ子（若松）　　　　　　◎ふたりづれ（若松）
　　◎巨峰漬しぼりだいこん（やまや）

～第 12回大府市観光みやげ推奨品～

事業所名
（電話番号）

菓子・食品部門

フカヤミシン
民芸品部門

木の山生産組合

常川屋

若松

大光園

鈴果園

やまや

朝日軒

みどりや

ふじや酒店

げんきの郷

パイミート

ミルクショップ知多農場

山銀ぶどう園

★木の山芋焼酎 木の山　★木の山芋焼酎 木の山 と 木の山芋セット

★巨峰どら焼　　★ 大府物語　　

★ひと味　　　★ 大倉　　　★ 旅心　　

★ 栗巻　

☆巨峰ジュース

☆大府べったら
★知多半島産 たまねぎのお漬物（もろみ味噌、甘酢、赤しそ）

★ぶどう最中

★絆カステラ　　☆木の山トリフチョコレート

★清酒 大府の絆　　★清酒 共和の絆　 ☆梅酒 大府の絆

☆げんきの郷ハム

★大豆まるごとすいーつ×木の山芋　
★大豆まるごとすいーつ×焙煎米粉

★農場バタークッキー 　★ミルクマドレーヌ大府の味詰め合わせ 
★GOLD MOMO／ＷHITE MOMO

☆山銀ぶどう園の巨峰ジャム　☆山銀ぶどう園の巨峰バター

☆大府大好き 　☆緑をもとめてウォーキング 

（４６－０２２９）

（４６－１６１２）

（４８－０２６１）

（４６－４４２１）

（４６－８６２５）

（４６－００７６）

（４６－５２５５）

（４６－０８８０）

（４５－４０８０）

（４６－２１６８）

（８５－５６４２）

（４６－４７４７）

（４８－１２３３）

商　品　名
　　　★新規商品　★継続商品　

今回から特別推奨品（５回連続で推奨品に認定）

（商品の販売は、ふじや酒店、げんきの郷で行っています）

推奨品にはこのピカピカ
のシールを貼ることがで
きます！
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継続

継続 継続

継続

継続

継続

継続

ただいております。

　しかし、県道長草東海線の現状は、大府市内は特に狭

隘であり、待避場所が少なく、通過交通に支障をきたし

ていることから、待避場所の設置についての再検討と南

側に計画されている荒尾大府線の早期事業着手について

愛知県へ要望いただくようお願いいたします。

⑧東海有松線の梶田町一丁目交差点への右折車線の確保に

よる渋滞緩和

　梶田町一丁目交差点付近の交通渋滞により、付近の生

活道路を始めとする市道等への影響も考慮し、早急な対

応を愛知県へ要望いただくようお願いします。

(1) 健康の森公園におけるイベント開催時の交通渋滞の解消

と駐車場対策

　あいち健康の森公園は、平日はもとより休日は、大変

多くの利用者で賑わっている状況です。特に休日のイベ

ント開催時は、さらに多くの利用者が集中し、駐車場不

足による周辺道路の渋滞など、近隣住民や施設に多くの

迷惑がかかっている状態です。周辺土地利用などにより

駐車場対策を講じていただくことを愛知県へ要望いただ

くようお願いいたします。

(2) 歩行者、自転車を優先した道路整備

　ウェルネスバレーを推進している当地の健康対策の一

環として、ウォーキングや自転車の利用を促進するため、

歩行者や自転車が安心して通行できる道路整備を積極的

に計画・整備していただくよう提言いたします。

(3) 大府市産業文化まつりの会場移転

　大府市産業文化まつりは、歴史あるイベントとして定

着しており、年毎に出店希望者が増加しており、このま

つりの盛況さがうかがい知れるところです。会議所とし

ましては、毎年、出店位置などの会場レイアウトに苦慮

している状況であります。現在の市民体育館周辺での会

場では、これ以上の出展希望に応えられない状況であり

ます。また、会議所は、東浦町商工会とイベントを協同

開催しております。市におかれましては、会場移転につ

いて、検討を開始されたと聞いておりますが、大府市と

東浦町にまたがる健康の森公園や周辺施設を活用した開

催に向け、推進委員会において検討することを提言いた

します。

(4) あいち健康の森公園と周辺施設の繋がりを象徴するゲー

ト、連絡橋等の設置

　大府市の大規模事業の一つであるウェルネスバレー構

想は、徐々にではありますが、目に見えるようになって

きております。しかし、市民にウェルネスバレー構想が

十分に意識づけられているとは感じられません。構想の

意識高揚のためにも、周辺施設との繋がりを象徴するゲー

ト、周辺施設を結ぶ連絡橋やメニュメントの設置につい

て検討いただくよう提言いたします。

(5) ウェルネスバレーロードの整備

　大府市は、今年度国の補助金を活用したウェルネスバ

レーロードを整備中であります。このような楽しみなが

ら歩ける道路を市内全域に広め、健康意識の向上に役立

つような整備計画を策定することを提言いたします。

(6) 薬草園の整備促進と運営支援

　あいち健康の森薬草園は、今年の 4 月に開園しました。

しかし、利用者は少ない状況であります。目立つ案内看板、

飲食・物販施設の設置や季節にあわせた開園時間の設定

など利便性の向上による利用者増への改善について、愛

知県へ要望いただくよう提言します。

(7) 知多サイクリングロードの早期整備

　知多サイクリングロードについては、阿久比町までは

整備済みとのことです。

　大府市においては、今年の 9 月に日本サイクリング協

会が主催する「第 47 回中部日本サイクリング大会 in 愛

知」があいち健康の森公園を発着点として開催され、多

くの参加者がありました。この大会を契機に、サイクリ

ングロードの未整備区間の早期完了について、愛知県へ

の要望を推進していただくことをお願いいたします。

(1) 防犯カメラ設置促進及び助成金の創設　重点

　昨今の重大犯罪に対して、設置されている防犯カメラ

による検挙率の向上、犯罪抑止の面において有効手段の

一つでありますので、防犯カメラの設置促進や助成金の

創設を提言いたします。

(2) 災害時における燃料電池等設置に対する補助金の創設

　地震等による大規模災害発生時の停電に対処するため

の電源確保は、事業運営にとって大きな課題であります。

燃料電池、蓄電池などの設置に対する補助制度の創設を

提言いたします。

(3) あいち健康の森公園周辺への横断歩道の整備

　あいち健康の森公園周辺のさわやかの丘やルミナス大

府周辺の道路は、菜の花まつり、さわやかウォーキング

等のイベント開催時には、多くの参加者が利用されてい

ます。この道路を安心して利用していただくため、横断

歩道の設置を提言いたします。

(4) 会議所街路灯撤去後の市防犯灯への移行及び市商業団

　体等事業費補助金交付要綱の見直し

　会議所水銀灯の廃灯後の防犯灯への移行については、

引き続きお願いいたします。

　また、現在の会議所街路灯の維持管理に関して、近年

ＬＥＤタイプの新設希望が多く、設置費が高くなってい

るのが現状であります。

　さらに、最近では、街路灯管理団体の構成事業所数の

減少等により、街路灯維持管理に困難をきたしているの

が現状です。新設工事の高騰や維持困難等の現状を認識

いただき、大府市商業団体等事業費補助金交付要綱の見

直しを検討いただくよう提言いたします。

(5) 雨水管等の計画的な埋設　

　近年全国的に多発しているゲリラ豪雨対策による道路

冠水による被害が報道されております。この被害による

市民生活や商工業者への影響を最小限に抑えるため、計

画的な雨水管や雨水貯留施設の整備を提言いたします。

　(1) リニア開通に伴う大府市への影響調査の実施　重点

　2027 年にはリニアが開通し、首都圏との時間的な概念

が一変することが予想されます。このリニア開通を念頭

にした駅周辺等のまちづくりの再開発に関連して、

①リニア開通に伴う大府市への影響調査の実施

②リニア開通に関係性の深いと思われる中心市街地の現

状調査

③リニア開通が、大府市にとってプラスとなるようなま

ちづくり検討会議の立ち上げ

について検討いただくよう提言いたします。

(2) 大府駅前駐車場・駐輪場の立体化、商業スペースの整

　備による駅周辺の活性化

　駅周辺等の再開発に関連して、駐車場と駐輪場を立体

化したビル建設を行い、低層階には、飲食店や小売店等

の商業施設を誘致し、駅前の賑わいや活性化を図るよう

な計画作りを提言いたします。

(3) 大府センターの利活用の検討

　現在は、一部の店舗と住居を残すのみとなっている大

府センターについて、今後の利活用について、市が主体

となり会議所を巻き込んだ検討会議の設置について提言

いたします。

(4) 各施設等への誘導・案内看板の整備

　大府駅、共和駅の域外からの利用者に対して、まちづ

くりや地元観光のＰＲの第一歩として、要所に案内看板

などの設置を提言いたします。

(5) 旧図書館向かいの南側植栽の整備

　桃山町五丁目交差点から歴史民俗資料館までの道路の

植栽について計画的な整備を提言いたします。

(6) 地域交流の感じられる場づくり

　市内各地域で、いつでも老若男女が集える場作りを提

案いたします。また、高齢者を中心とした買い物難民対

策として、移動販売があります。公共施設等を利用した

移動販売を世代間の交流の場として設定することを提言

いたします。

(7) 新駅の設置

　新駅予定地付近の市街化調整区域を市街化区域として

用途地域変更を早急に行なうとともに、新駅の早期誘致

を図り、地域の活性化に繋げるよう提言いたします。

(8) 大府発の観光みやげ、健康関連商品の販売拠点づくり

への支援

　大府市は、観光みやげ推奨品選定会が開催され、大府

としての名産品やみやげ品発掘を実施されております。

また、会議所会員の中には、健康食に対してメニュー開

発を行っている事業所もあります。会議所としても至学

館大学と連携し、健康食の研究開発への協力体制も構築

（1）調整区域の見直し　

　エコ工業団地用地確保のため、市街化調整区域を市街

化区域に見直し、大府市の工業の発展と将来的に安定し

た税収確保につなげられるよう提言いたします。

 

（1）広域的に道を語る懇談会の開催　　　　重点

　大府市は、名古屋東南部、西三河、知多半島の入り口

に位置しており、市内には、高規格道路を始めとする国道、

県道が整備されております。この国道並びに県道につい

ては、大府市内のみならず、隣接市町との調和のとれた

整備が必要と感じておりますので、将来に繋がる道路整

備について広域的に語る場としての懇談会の開催を提言

します。

（2）市道の整備

①都市計画道路柊山大府線の早期整備　重点

　柊山大府線は、市道大府共和線から市道上原殿田線の

区間については、早期に整備していくとの回答をいただ

いておりますが、明成町三丁目交差点における東西方向

渋滞緩和に向け、全線開通に向けての早期着工を提言い

たします。

②都市計画道路養父森岡線の早期整備　重点

　養父森岡線は、一部着工の計画があると聞いておりま

すが、大府東浦線と同様にあいち健康の森へのアクセス

道路として重要であることから、早期の全線開通を提言

いたします。

③市道 4073 号線の拡幅工事

　梶田町一丁目交差点での渋滞に関連して、朝夕は、特

に渋滞回避のため 4073 号線を通行する車が多く見受け

られます。しかし、待避場所が少なく、周辺住民の車の

通行や安全に支障をきたしておりますので、拡幅または、

待避場所の増設に関して、早急に実施していただくよう

提言いたします。

④都市計画道路瀬戸大府東海線における渋滞緩和対策

　瀬戸大府東海線の池下交差点から大府高校北交差点に

ついては、現状で整備済であり、惣作交差点以北につい

ては、整備済や整備進行中とのことであります。ただし、

瀬戸大府東海線については、朝夕の慢性的な渋滞が各所

で発生している現状から、周辺道路を含めた渋滞緩和対

策を講じていただくよう提言いたします。

⑤ウェルネスバレーに関連した駅西道路整備

　大府駅西線の大府駅西交差点から大府森岡交差点まで

の区間について、早期に完了できるよう再検討を提言い

たします。

⑥市道井田辰池線（愛知用水橋脚を含む）の拡幅

　伊勢湾岸道路等高規格道路等の完成により、井田地区

の通行量が増大しています。特に、北崎インターに繋が

る井田辰池線の拡幅及び愛知用水にかかる橋が安全に通

行できるよう、迂回確保の点からも早期に整備を提言い

たします。

（３）国道、県道の整備

①都市計画道路大府東浦線の早期整備　重点

　大府東浦線については、国道 155 号南側及び国道 302

号北側が整備済であります。ただし、大府東浦線につい

ては、あくまで早期に全線開通が産業界としての熱望で

ありますので、愛知県へ強力に推進していただくよう提

言いたします。

②長草町田面交差点の右折レーン等の整備促進　重点

　慢性的に渋滞を引き起こしているこの交差点改良は、

急務であります。昨年の回答にもあるように、愛知県に

引き続き要望していただくようお願いいたします。

③都市計画道路大府東浦線の計画的な除草の実施

　あいち健康の森周辺の大府東浦線の緑地帯について、

計画的な除草を実施していただき、景観管理について愛

知県へ要望していただくようお願いいたします。

④瀬戸大府東海線の折戸交差点への横断歩道の設置

　瀬戸大府東海線折戸交差点の横断歩道は、池下交差点

側は設置されておりますが、惣作交差点側には設置され

ておりません。最近コンビニが開店したため、危険回避

から横断歩道の設置と歩行者用信号機の設置を愛知県へ

要望いただくようお願いいたします。

⑤都市計画道路衣浦西部線の国道 366号との接続

　衣浦西部線を通行してきたトラックが折戸交差点で停

車し、右折・左折時に再発進する際のエンジン音が響き、

騒音問題が発生しています。近隣住民に迷惑がかかって

いるため、騒音対策、渋滞対策として、早期に名古屋刈

谷線への延伸を愛知県へ要望いただくようお願いいたし

ます。

⑥国道 366 号の信号交差点への右折帯及び右折信号の

設置

　国道 366 号の横根町交差点から有松インターまでの間

は、片側 1 車線が続いています。特に二ッ池南交差点及

び梶田町六丁目交差点は、右折車両により、渋滞が発生

している現状から、右折車線や右折信号機の設置を愛知

県へ要望いただくようお願いいたします。

⑦都市計画道路荒尾大府線の県道東海緑線結節点西側の早

期整備

　県道長草東海線への待避場所の設置については、荒尾

大府線の道路計画のため、設置予定はないとの回答をい

平成27年度
中であります。

　このような、みやげ品や健康関連商品の販売拠点づく

りの一つとして、ＪＲ大府駅構内に設置を希望する観光協

会においてアンテナショップを開設し、大府の観光のＰ

Ｒのひとつとしていくことを提言いたします。

(9) 石ヶ瀬川遊歩道での夜桜プロジェクトへの支援

　会議所吉森支部において開催している、「石ヶ瀬川遊歩

道夜桜プロジェクト」は、3 年目を迎え、地域住民の憩

いの空間としての認知が高まりつつあります。市として

も観光協会協賛事業として位置づけられておりますが、

さらなる積極的支援をご検討いただきますよう提言いた

します。

(10) 大府・共和駅へのデジタルサイネージの設置

　知多メディアス㈱の事業であるデジタルサイネージ事

業は、大府駅には、今年 10 月頃設置予定と聞いており

ます。デジタルサイネージは、視覚的な広報・ＰＲ媒体

として大変有効な手段の一つであるため、市の玄関口の

一つである共和駅への設置についても知多メディアスと

ともに検討していただくことを提言いたします。

(11) 景観整備の推進（大府駅前街路樹の植え替え）

　大府駅前通に植樹されているクスノキは、年中落葉が

あり、環境美化や清掃に手間がかかり、付近商店・住民

が苦慮しております。このような現状を考慮いただき、

クスノキの植え替えを提言いたします。

(12) 道路沿いにある街区公園・ポケットパークの整備活用

　既に設置されている街区公園やポケットパークには、

休憩できるベンチを設置いただき、楽しく歩くことの出

来る「ゆとり」ある空間づくりを提言いたします。

(13) 道路沿いにあるため池、河川の整備

　会議所が主導した「健幸の黄色い花プロジェクト」の

一環として、ウォーキングが開催されております。この

コースの一端にはため池があり、自然を感じられる風景

があります。利用される方々へこのため池を観光として

ＰＲに活用できると考えられますので、ため池の保全を

提言いたします。

　また、コースの近くには、川があり、水辺に近づける

安全な小道を設けることにより、さらに自然に親しむこ

とのできるような景観整備を提言いたします。

(14) 散水用雨水タンクの設置

　会議所では、昨年度より花いっぱい運動を展開してお

ります。道路脇の花壇など、常に生き生きとした花が見

られるよう、普段から市民や商工業者が手入れを行える

環境づくりとして、散水用の雨水タンクもしくは散水栓

などの設置を提言いたします。

(1) 小規模事業者が販路開拓に取り組む補助金制度の創設

　現在国において実施されている「小規模事業者持続化

補助金」は、小規模事業者にとって販路開拓に非常に有

効な補助金であります。事業継続、事業の活性化のため

にも大府市独自として創設いただきますよう提言いたし

ます。

(2) ポートフィリップ市との経済交流の場の設定

　現在、ポートフィリップ市との交流は、市民が中心と

なった訪問団であります。会議所としては、提携 25 周

年を控え、経済団体としての交流を目指して行きたいと

考えておりますので、経済交流について、市から橋渡し

をしていただき、さらに実りある交流としていくことを

提言いたします。

(3) 店舗の新設・改装に関する支援

　新規の創業者を含めた小規模事業者にとって、店舗の

新設や改装費用を負担することは、将来的に経営状況を

圧迫する恐れもあり、事業継続や廃業の不安を抱えるこ

とになりえません。安心して事業意欲の向上や事業拡大

を考えるためにも、店舗の新設・改装等の費用への補助

制度や借入金の利子補給制度など市独自の制度の創設を

提言いたします。

(4)「げんき商店街推進事業」補助要綱の見直し

　大府市が、愛知県の「げんき商店街推進事業」を申請し、

会議所への補助事業として実施していただいております。

　この補助事業により実施しております「おおぶ de ま

ち歩き」「ふれあいゼミナール」事業は、小規模商業者の

関心が高い事業であり、さらに、地域の小規模商業者へ

の大きな支援となり、年々参加事業所が増加しておりま

す。

　「大府市中小企業の振興でまちを元気にする条例」の施

行による、商業者への支援策の一つとして、大府市独自

の補助事業として地域活性化への支援となるよう提言い

たします。

 (1)ＣＯ２削減への取り組みにかかる省エネ設備、エコ機器

　導入助成金制度の創設

　商工業者が取り組むＣＯ２削減に向けたエコ機器導入・

設備更新についての助成金制度は、愛知県に融資制度が

ありますが、大府市独自の助成金や利子補給制度の創設

を提言いたします。

(1) 大府商工会館のエアコンの更新

　商工会館のエアコンの効きが悪く、無駄な電気を使用

している状況ですので、機器の更新を要望いたします。

(2) 大府商工会館相談室の増築及び雨水排水設備の整備

　会議所の会員に対する経営相談は、業務の基礎的かつ

重要業務の一つでありますが、商工会館の１階には相談

室が１室しかなく、相談カウンターで応対している状況

であり、経営内容等秘密を要する相談に支障をきたして

おります。年々増えつづける相談件数に対して、相談室

の増築が必要でありますので、検討していただきますよ

う要望いたします。

　また、会館裏側は、長時間の雨、特にゲリラ豪雨に見

舞われると、雨水が溜まる状況であるため、会館の維持

管理上支障をきたすことが予想されますので、早急に排

水対策に対する整備計画の再検討を要望いたします。

(3) 大府商工会館窓ガラス飛散防止対策

　東海・東南海・南海地震の３連動の地震発生が予想さ

れております。このような状況下で、特に、窓ガラスの

飛散による被害は多大であることから、商工会館の利用

者の安全性を確保するため、会館の窓ガラスに飛散防止

フィルムの貼付について優先的に計画していただくこと

を要望いたします。

(4) 大府市役所駐車場の駐車規制、拡大

　市役所駐車場は、市役所利用者とともに会議所利用者

も利用させていただいております。駐車場は、利用頻度

が大変高く、収容能力が限界に達している状況でありま

す。特に、市役所での講演会、確定申告、学校行事開催

時には、飽和状態にあり、路肩駐車状態で通行の妨げと

なり、市庁舎や会議所利用者に大変な不便を与えている

状態です。25 年度には、夜間の駐車に対する対策を採っ

ていただいており、無断駐車は、減少しております。し

かし、昼間での確定申告時期や学校行事開催時には、他

施設の利用や車での利用を控えるように依頼されている

こととは思いますが、慢性的な飽和状態を解消するため

にも、地下駐車場や立体駐車場の設置等により収容能力

の向上を図っていただくよう要望いたします。

(1) 提言の進行状況について地図、図表等を使用した視覚

的表記

　要望事項に対する回答をいただく際には、市が抱えて

いる懸案事項等が、市民に分りやすいように、文書に加

え地図や図表等を用いるなど工夫した回答をいただきま

すよう提言いたします。

(2) 東京オリンピック・パラリンピックを見据えた取り組

み

　2020 年に東京において、オリンピック・パラリンピッ

クが開催されます。愛知県は、「あいち観光戦略」において、

このオリンピックを見据えた検討を進めていると聞いて

おります。大府市は、金メダル 10 個を輩出しているこ

とから、この機会を利用し、愛知県や近隣市町と協力して、

それぞれの観光資源を組合せた、広域観光事業を展開す

るよい機会と考えられます。

　観光振興による、交流人口の増について検討いただくと

ともに、この地域を利用していただく方のために、地域ぐ

るみで受け入れられるようボランティア活動に対する支援

を提言します。

(3) 小規模事業における経営改善普及事業補助金等の拡

充

　会議所は、「経営改善普及事業補助金」「育成指導事業

補助金」を受け、事業を実施しております。26 年度より

会員加入促進、共済加入促進を実施し、運営安定を図っ

ております。地域の中小企業等の経営を支える地域内唯

一の経済団体として認識いただき、より安定的な運営が

できるよう、補助金等について拡充していただきますよ

う要望いたします。

1　土地利用等の見直し

1　提言に対する意見交換会の開催

「行政等に関する提言･要望書」を提出

5　市街地の活性化

6　意欲ある事業者への支援

7　環境行動計画に基づいた環境対策の推進

8　大府商工会館等の整備

9　その他4　安心・安全のまちづくり、生活インフラ
　  の整備

2　幹線道路等の整備促進
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新規

　去る９月１８日（金）、会員の皆様の提案・要望をとりまとめた「行政等に関する提言・要望書」を、会員を代表して、
木村勝昭会頭が久野孝保市長と深谷直史議長に手渡しました。

3　あいち健康の森を活かしたまちづくり

新規

　商工会議所は、地区内の商工業の改善発展を図るとともに魅力ある地域づくりをその目的としています。

　大府市は、豊かな自然に恵まれるなか、自動車産業を中心に発展し続けて参りましたが、この発展は、単に

製造業に携わる人びとの努力によるものだけでなく、建設・土木を始め、流通、運輸、サービス、商業などさ

まざまな業種の企業が相互に支えあい、ともに成長してきた結果です。

　大府商工会議所は、国、県を始め、とりわけ地域の大府市と連携し、これらの産業を支えるだけでなく、市

内にある総ての企業・事業所が商工会議所に所属し、各企業・事業所が会議所を通して地域に根ざした活動に

参加することにより、地域社会に貢献し、

　①住んでみたいまち　 ②域外から訪れてみたいまち　③自慢できるものがあるまち

　④生き生きとして楽しく暮らせるまち　　⑤健康で健やかに過ごせるまち

　そんな魅力あふれる、安心・安全なまち大府を、一緒になって創り上げていくことを提言するものです。

平成２７年９月１８日
会頭　木村　勝昭

は じ め に

最 重 点 項 目

　提言の課題解決に向け、会議所幹部との意見交換ができ

る場の設定を提言いたします。

２ 土地利用計画の見直し及び工業団地開発と企業誘致

　大府市の中小企業は、自動車産業を中心として産業構造

を形成していますが、都市開発の進行により、住工混在化、

工場の狭隘化と分散化が顕著であり、工場の移転、域内再

配置が求められております。また、用途地域の変更やイン

フラ整備が課題となっております。

　市街化調整区域を見直し、産業構造の変化に見合った産

業育成のための工業適地の確保と新たな工業団地の整備並

びに積極的かつ戦略的な企業誘致を提言いたします。

　さらに、大府市は、第五次総合計画並びに第３次都市計

画マスタープランにより、土地の利用計画を定められてお

りますが、工場立地に際しては、高低差などにより現実的

に立地が困難な区域もあります。実情にあった土地利用計

画の見直しによる工業用地の確保をお願いいたします。ま

た、市による小規模事業者のための工業用地の分譲につい

ても検討いただくよう提言いたします。

　ウェルネスバレー構想の実現については、平成 21 年に基

本計画の策定後、実施計画が未だ策定されておりません。

事業の実施には、実施計画の策定が必須条件でありますの

で、早急に策定を提言いたします。なお、会議所としては、

平成 25 年度より東浦町商工会とともに、ウェルネスバレー

推進会議を発足し、事業構想や事業展開について議論を行っ

ており、さまざまなイベントを通して、ウェルネスバレー

構想の認知度ＵＰに務めています。今後のウェルネスバレー

構想の周知と実施計画に基づく計画的な事業の実施を提言

いたします。

　ウェルネスバレー構想地域については、農地、河川緑地、

住宅等地域景観に十分配慮し、残すべき風景と開発地域の魅

力あるまちづくりを進めていただくことを提言いたします。

　あいち健康プラザには、1000 人を収容できる国際会議場

や温泉施設がある宿泊施設があります。このような立派な

施設を活用するため、さらに地域の活性化のためにも国際

的な会議やイベントの積極的な誘致を愛知県とともに検討

していただくよう提言します。

　会議所では、９月にウェルネスバレーフェスタを開催い

たしました。今回からは、参加団体を主体とした実行委員

会形式で開催しております。今後のフェスタ開催にあたり、

ウェルネスバレーの更なる認知度の向上のためにも大府市

としての財政支援を含め、このフェスタに積極的に参画い

ただき、協働で開催できることを提言いたします。

　大府市は、都市化の進展とともに犯罪件数が増加傾向に

あり、治安の悪化が懸念されております。県警としても交

番相談員の設置やパトロール巡回頻度の増加等、安心安全

対策を図っていただいておりますが、さらなる地域の安心

安全確保は、重要であります。警察署設置と共和駅西側地

区への交番の設置については、会議所支部並びに部会等か

らの設置に対する要望も年々強くなっておりますので、警

察署の体制や管轄区域の見直しなどの再検討について、愛

知県へ強力に要望いただくようお願いいたします。

　さらに、大府市として警察署の誘致計画の進捗状況につ

いてもお知らせくださるよう要望いたします。

　愛知県は、今年度「あいち観光元年」を宣言し、平成２

７年度中には、従来の愛知県観光基本計画を見直した「あ

いち観光戦略（仮称）」を策定することが予定されており、「技

術立県」に続く「観光立県」を目指しています。また、観

光局の設置などあいちの観光を強力に推進していくことと

されております。大府市は、健康をキーワードとした観光

資源が多くあり、さらに、近年地域資源も多く登録されて

おりますが、十分に活用されていない状況です。今後、交

流人口を増加させる着地型観光の推進、まちづくりや地域

活性化の一つの手段としての観光を強力・計画的に推進し

ていくためにも、観光課の設置、観光協会の独立や観光ビ

ジョンを策定するよう提言いたします。

　また、観光協会の独立に併せ、大府市としての玄関口で

ある大府駅構内の空スペースを利用できるようＪＲ東海へ

働きかけ、観光協会の事務所を設置し、大府市全体として

の情報発信拠点とするよう提言いたします。

　大府市の玄関口である大府駅や同駅東南部を含め、さら

に、共和駅を中心とした周辺地域を総合的に見直し、駅利

用者の滞留を促し、域外からの来客を増加させるような魅

力あるまちづくりを実施し、賑わいのある商店街の再生に

よる商業の集積を目指すとともに、子どもからお年寄りま

で安全で安心して暮らせるまちづくりを実現することが重

要と思われます。

　平成２５・２６年度は、市議会にまちづくり特別委員会が

設置され、大府駅東南部を中心に調査、意見集約等を実施

されましたが、今年の改選後は、設置されておりませんので、

市議会として、まちづくりに対する意見の集約を実施して

いただくためにも、特別委員会の設置を提言いたします。

会議所としても 25 年度より地域開発委員会において、市内

のまちづくりに対して勉強会、視察等を重ね、検討してお

ります。今後のまちづくりに関して、市、市議会、会議所

等を始め、地権者、商工業者を含め一体となった「検討委

員会」の設置について検討していただくとともに、市が中

心となり「中心市街地活性化基本計画」を策定していただ

くよう提言いたします。

　本年度施行されました「大府市中小企業の振興でまちを

元気にする条例」を実りあるものとし、計画的に推進する

ため、基本計画並びに実施計画の策定は必要と考えており

ます。計画策定に会議所も参加させていただくよう提言い

たします。

　大府市の総合戦略策定に向け、産業界の声を反映させる

必要があります。特に、会議所は、地方創生を通じて地元

経済の活性化を図る中心的な機関でありますので、会議所

並びに企業を含めた会議体を設置していただくよう提言い

たします。

　会議所は、平成 12 年度に市役所の建替えに伴い、自前の

商工会館から現会館へ等価移転いたしましたが、平成 17 年

度より有償となり現在に至っております。移転当初の等価

移転の事実に鑑み、また、地域の商工業振興を図る極めて

公共性の高い団体であることをご理解いただき、借受料を

移転当時と同様の無料に戻していただくよう要望いたしま

す。 

2 土地利用計画の見直し及び工業団地開発
と企業誘致

3 ウェルネスバレー構想の実施計画の策定
並びに周知、整備促進

4 健康都市大府の知名度をあげるための健康に関す
る世界会議の誘致や大規模国際イベント等の開催

6 警察力の強化・警察署の誘致促進にかかる誘致計
画の進捗状況の公表及び共和西地区への交番設置

9 「大府市中小企業の振興でまちを元気にする条例」
にかかる基本計画並びに実施計画の策定

10

7 観光協会の事務所及び市観光課の設置による観
光協会の機能強化並びに観光ビジョンの策定

8 まちづくり特別委員会の設置と大府駅東南部再開
発を見据えた中心市街地活性化基本計画の策定

5 大府市としてのウェルネスバレーフェス
タへの参加　新規

大府市の地方創生総合戦略策定に向け、産業界
を入れた会議体の設置　新規

11　大府商工会館の借受料の免除

　去る9月 10日（木）、大府市観光協会主催による大府市観光みやげ推奨品選定会（推奨期間2年のため
２年毎に開催）において、下記の品々が推奨品に決定しました。各店自慢の逸品です。お土産と言わず、ご
自宅用としてもご利用ください。推奨品は、大府市産業文化まつり（10 月 31 日、11 月 1 日）の会場で
展示されます。お気に入りを見つけてください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（順不同）

　なお、以下の商品は、過去５回連続（10年）で推奨品に認定された実績から、既に特別推奨品として認定
されています。
　　◎ぶどうせんべい（常川屋）　　　◎さくら花おこわ（大光園）　　　◎桃もなか（朝日軒）
　　◎おおぶ餅（みどりや）　　　　　◎巨峰アイス（みどりや）　　　　◎オオ ! ブッセ（みどりや）
　　◎森の泉（若松）　　　　　　　　◎おおぶっ子（若松）　　　　　　◎ふたりづれ（若松）
　　◎巨峰漬しぼりだいこん（やまや）

～第 12回大府市観光みやげ推奨品～

事業所名
（電話番号）

菓子・食品部門

フカヤミシン
民芸品部門

木の山生産組合

常川屋

若松

大光園

鈴果園

やまや

朝日軒

みどりや

ふじや酒店

げんきの郷

パイミート

ミルクショップ知多農場

山銀ぶどう園

★木の山芋焼酎 木の山　★木の山芋焼酎 木の山 と 木の山芋セット

★巨峰どら焼　　★ 大府物語　　

★ひと味　　　★ 大倉　　　★ 旅心　　

★ 栗巻　

☆巨峰ジュース

☆大府べったら
★知多半島産 たまねぎのお漬物（もろみ味噌、甘酢、赤しそ）

★ぶどう最中

★絆カステラ　　☆木の山トリフチョコレート

★清酒 大府の絆　　★清酒 共和の絆　 ☆梅酒 大府の絆

☆げんきの郷ハム

★大豆まるごとすいーつ×木の山芋　
★大豆まるごとすいーつ×焙煎米粉

★農場バタークッキー 　★ミルクマドレーヌ大府の味詰め合わせ 
★GOLD MOMO／ＷHITE MOMO

☆山銀ぶどう園の巨峰ジャム　☆山銀ぶどう園の巨峰バター

☆大府大好き 　☆緑をもとめてウォーキング 

（４６－０２２９）

（４６－１６１２）

（４８－０２６１）

（４６－４４２１）

（４６－８６２５）

（４６－００７６）

（４６－５２５５）

（４６－０８８０）

（４５－４０８０）

（４６－２１６８）

（８５－５６４２）

（４６－４７４７）

（４８－１２３３）

商　品　名
　　　★新規商品　★継続商品　

今回から特別推奨品（５回連続で推奨品に認定）

（商品の販売は、ふじや酒店、げんきの郷で行っています）

推奨品にはこのピカピカ
のシールを貼ることがで
きます！
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継続

継続 継続

継続

継続

継続

継続

ただいております。

　しかし、県道長草東海線の現状は、大府市内は特に狭

隘であり、待避場所が少なく、通過交通に支障をきたし

ていることから、待避場所の設置についての再検討と南

側に計画されている荒尾大府線の早期事業着手について

愛知県へ要望いただくようお願いいたします。

⑧東海有松線の梶田町一丁目交差点への右折車線の確保に

よる渋滞緩和

　梶田町一丁目交差点付近の交通渋滞により、付近の生

活道路を始めとする市道等への影響も考慮し、早急な対

応を愛知県へ要望いただくようお願いします。

(1) 健康の森公園におけるイベント開催時の交通渋滞の解消

と駐車場対策

　あいち健康の森公園は、平日はもとより休日は、大変

多くの利用者で賑わっている状況です。特に休日のイベ

ント開催時は、さらに多くの利用者が集中し、駐車場不

足による周辺道路の渋滞など、近隣住民や施設に多くの

迷惑がかかっている状態です。周辺土地利用などにより

駐車場対策を講じていただくことを愛知県へ要望いただ

くようお願いいたします。

(2) 歩行者、自転車を優先した道路整備

　ウェルネスバレーを推進している当地の健康対策の一

環として、ウォーキングや自転車の利用を促進するため、

歩行者や自転車が安心して通行できる道路整備を積極的

に計画・整備していただくよう提言いたします。

(3) 大府市産業文化まつりの会場移転

　大府市産業文化まつりは、歴史あるイベントとして定

着しており、年毎に出店希望者が増加しており、このま

つりの盛況さがうかがい知れるところです。会議所とし

ましては、毎年、出店位置などの会場レイアウトに苦慮

している状況であります。現在の市民体育館周辺での会

場では、これ以上の出展希望に応えられない状況であり

ます。また、会議所は、東浦町商工会とイベントを協同

開催しております。市におかれましては、会場移転につ

いて、検討を開始されたと聞いておりますが、大府市と

東浦町にまたがる健康の森公園や周辺施設を活用した開

催に向け、推進委員会において検討することを提言いた

します。

(4) あいち健康の森公園と周辺施設の繋がりを象徴するゲー

ト、連絡橋等の設置

　大府市の大規模事業の一つであるウェルネスバレー構

想は、徐々にではありますが、目に見えるようになって

きております。しかし、市民にウェルネスバレー構想が

十分に意識づけられているとは感じられません。構想の

意識高揚のためにも、周辺施設との繋がりを象徴するゲー

ト、周辺施設を結ぶ連絡橋やメニュメントの設置につい

て検討いただくよう提言いたします。

(5) ウェルネスバレーロードの整備

　大府市は、今年度国の補助金を活用したウェルネスバ

レーロードを整備中であります。このような楽しみなが

ら歩ける道路を市内全域に広め、健康意識の向上に役立

つような整備計画を策定することを提言いたします。

(6) 薬草園の整備促進と運営支援

　あいち健康の森薬草園は、今年の 4 月に開園しました。

しかし、利用者は少ない状況であります。目立つ案内看板、

飲食・物販施設の設置や季節にあわせた開園時間の設定

など利便性の向上による利用者増への改善について、愛

知県へ要望いただくよう提言します。

(7) 知多サイクリングロードの早期整備

　知多サイクリングロードについては、阿久比町までは

整備済みとのことです。

　大府市においては、今年の 9 月に日本サイクリング協

会が主催する「第 47 回中部日本サイクリング大会 in 愛

知」があいち健康の森公園を発着点として開催され、多

くの参加者がありました。この大会を契機に、サイクリ

ングロードの未整備区間の早期完了について、愛知県へ

の要望を推進していただくことをお願いいたします。

(1) 防犯カメラ設置促進及び助成金の創設　重点

　昨今の重大犯罪に対して、設置されている防犯カメラ

による検挙率の向上、犯罪抑止の面において有効手段の

一つでありますので、防犯カメラの設置促進や助成金の

創設を提言いたします。

(2) 災害時における燃料電池等設置に対する補助金の創設

　地震等による大規模災害発生時の停電に対処するため

の電源確保は、事業運営にとって大きな課題であります。

燃料電池、蓄電池などの設置に対する補助制度の創設を

提言いたします。

(3) あいち健康の森公園周辺への横断歩道の整備

　あいち健康の森公園周辺のさわやかの丘やルミナス大

府周辺の道路は、菜の花まつり、さわやかウォーキング

等のイベント開催時には、多くの参加者が利用されてい

ます。この道路を安心して利用していただくため、横断

歩道の設置を提言いたします。

(4) 会議所街路灯撤去後の市防犯灯への移行及び市商業団

　体等事業費補助金交付要綱の見直し

　会議所水銀灯の廃灯後の防犯灯への移行については、

引き続きお願いいたします。

　また、現在の会議所街路灯の維持管理に関して、近年

ＬＥＤタイプの新設希望が多く、設置費が高くなってい

るのが現状であります。

　さらに、最近では、街路灯管理団体の構成事業所数の

減少等により、街路灯維持管理に困難をきたしているの

が現状です。新設工事の高騰や維持困難等の現状を認識

いただき、大府市商業団体等事業費補助金交付要綱の見

直しを検討いただくよう提言いたします。

(5) 雨水管等の計画的な埋設　

　近年全国的に多発しているゲリラ豪雨対策による道路

冠水による被害が報道されております。この被害による

市民生活や商工業者への影響を最小限に抑えるため、計

画的な雨水管や雨水貯留施設の整備を提言いたします。

　(1) リニア開通に伴う大府市への影響調査の実施　重点

　2027 年にはリニアが開通し、首都圏との時間的な概念

が一変することが予想されます。このリニア開通を念頭

にした駅周辺等のまちづくりの再開発に関連して、

①リニア開通に伴う大府市への影響調査の実施

②リニア開通に関係性の深いと思われる中心市街地の現

状調査

③リニア開通が、大府市にとってプラスとなるようなま

ちづくり検討会議の立ち上げ

について検討いただくよう提言いたします。

(2) 大府駅前駐車場・駐輪場の立体化、商業スペースの整

　備による駅周辺の活性化

　駅周辺等の再開発に関連して、駐車場と駐輪場を立体

化したビル建設を行い、低層階には、飲食店や小売店等

の商業施設を誘致し、駅前の賑わいや活性化を図るよう

な計画作りを提言いたします。

(3) 大府センターの利活用の検討

　現在は、一部の店舗と住居を残すのみとなっている大

府センターについて、今後の利活用について、市が主体

となり会議所を巻き込んだ検討会議の設置について提言

いたします。

(4) 各施設等への誘導・案内看板の整備

　大府駅、共和駅の域外からの利用者に対して、まちづ

くりや地元観光のＰＲの第一歩として、要所に案内看板

などの設置を提言いたします。

(5) 旧図書館向かいの南側植栽の整備

　桃山町五丁目交差点から歴史民俗資料館までの道路の

植栽について計画的な整備を提言いたします。

(6) 地域交流の感じられる場づくり

　市内各地域で、いつでも老若男女が集える場作りを提

案いたします。また、高齢者を中心とした買い物難民対

策として、移動販売があります。公共施設等を利用した

移動販売を世代間の交流の場として設定することを提言

いたします。

(7) 新駅の設置

　新駅予定地付近の市街化調整区域を市街化区域として

用途地域変更を早急に行なうとともに、新駅の早期誘致

を図り、地域の活性化に繋げるよう提言いたします。

(8) 大府発の観光みやげ、健康関連商品の販売拠点づくり

への支援

　大府市は、観光みやげ推奨品選定会が開催され、大府

としての名産品やみやげ品発掘を実施されております。

また、会議所会員の中には、健康食に対してメニュー開

発を行っている事業所もあります。会議所としても至学

館大学と連携し、健康食の研究開発への協力体制も構築

（1）調整区域の見直し　

　エコ工業団地用地確保のため、市街化調整区域を市街

化区域に見直し、大府市の工業の発展と将来的に安定し

た税収確保につなげられるよう提言いたします。

 

（1）広域的に道を語る懇談会の開催　　　　重点

　大府市は、名古屋東南部、西三河、知多半島の入り口

に位置しており、市内には、高規格道路を始めとする国道、

県道が整備されております。この国道並びに県道につい

ては、大府市内のみならず、隣接市町との調和のとれた

整備が必要と感じておりますので、将来に繋がる道路整

備について広域的に語る場としての懇談会の開催を提言

します。

（2）市道の整備

①都市計画道路柊山大府線の早期整備　重点

　柊山大府線は、市道大府共和線から市道上原殿田線の

区間については、早期に整備していくとの回答をいただ

いておりますが、明成町三丁目交差点における東西方向

渋滞緩和に向け、全線開通に向けての早期着工を提言い

たします。

②都市計画道路養父森岡線の早期整備　重点

　養父森岡線は、一部着工の計画があると聞いておりま

すが、大府東浦線と同様にあいち健康の森へのアクセス

道路として重要であることから、早期の全線開通を提言

いたします。

③市道 4073 号線の拡幅工事

　梶田町一丁目交差点での渋滞に関連して、朝夕は、特

に渋滞回避のため 4073 号線を通行する車が多く見受け

られます。しかし、待避場所が少なく、周辺住民の車の

通行や安全に支障をきたしておりますので、拡幅または、

待避場所の増設に関して、早急に実施していただくよう

提言いたします。

④都市計画道路瀬戸大府東海線における渋滞緩和対策

　瀬戸大府東海線の池下交差点から大府高校北交差点に

ついては、現状で整備済であり、惣作交差点以北につい

ては、整備済や整備進行中とのことであります。ただし、

瀬戸大府東海線については、朝夕の慢性的な渋滞が各所

で発生している現状から、周辺道路を含めた渋滞緩和対

策を講じていただくよう提言いたします。

⑤ウェルネスバレーに関連した駅西道路整備

　大府駅西線の大府駅西交差点から大府森岡交差点まで

の区間について、早期に完了できるよう再検討を提言い

たします。

⑥市道井田辰池線（愛知用水橋脚を含む）の拡幅

　伊勢湾岸道路等高規格道路等の完成により、井田地区

の通行量が増大しています。特に、北崎インターに繋が

る井田辰池線の拡幅及び愛知用水にかかる橋が安全に通

行できるよう、迂回確保の点からも早期に整備を提言い

たします。

（３）国道、県道の整備

①都市計画道路大府東浦線の早期整備　重点

　大府東浦線については、国道 155 号南側及び国道 302

号北側が整備済であります。ただし、大府東浦線につい

ては、あくまで早期に全線開通が産業界としての熱望で

ありますので、愛知県へ強力に推進していただくよう提

言いたします。

②長草町田面交差点の右折レーン等の整備促進　重点

　慢性的に渋滞を引き起こしているこの交差点改良は、

急務であります。昨年の回答にもあるように、愛知県に

引き続き要望していただくようお願いいたします。

③都市計画道路大府東浦線の計画的な除草の実施

　あいち健康の森周辺の大府東浦線の緑地帯について、

計画的な除草を実施していただき、景観管理について愛

知県へ要望していただくようお願いいたします。

④瀬戸大府東海線の折戸交差点への横断歩道の設置

　瀬戸大府東海線折戸交差点の横断歩道は、池下交差点

側は設置されておりますが、惣作交差点側には設置され

ておりません。最近コンビニが開店したため、危険回避

から横断歩道の設置と歩行者用信号機の設置を愛知県へ

要望いただくようお願いいたします。

⑤都市計画道路衣浦西部線の国道 366号との接続

　衣浦西部線を通行してきたトラックが折戸交差点で停

車し、右折・左折時に再発進する際のエンジン音が響き、

騒音問題が発生しています。近隣住民に迷惑がかかって

いるため、騒音対策、渋滞対策として、早期に名古屋刈

谷線への延伸を愛知県へ要望いただくようお願いいたし

ます。

⑥国道 366 号の信号交差点への右折帯及び右折信号の

設置

　国道 366 号の横根町交差点から有松インターまでの間

は、片側 1 車線が続いています。特に二ッ池南交差点及

び梶田町六丁目交差点は、右折車両により、渋滞が発生

している現状から、右折車線や右折信号機の設置を愛知

県へ要望いただくようお願いいたします。

⑦都市計画道路荒尾大府線の県道東海緑線結節点西側の早

期整備

　県道長草東海線への待避場所の設置については、荒尾

大府線の道路計画のため、設置予定はないとの回答をい

平成27年度
中であります。

　このような、みやげ品や健康関連商品の販売拠点づく

りの一つとして、ＪＲ大府駅構内に設置を希望する観光協

会においてアンテナショップを開設し、大府の観光のＰ

Ｒのひとつとしていくことを提言いたします。

(9) 石ヶ瀬川遊歩道での夜桜プロジェクトへの支援

　会議所吉森支部において開催している、「石ヶ瀬川遊歩

道夜桜プロジェクト」は、3 年目を迎え、地域住民の憩

いの空間としての認知が高まりつつあります。市として

も観光協会協賛事業として位置づけられておりますが、

さらなる積極的支援をご検討いただきますよう提言いた

します。

(10) 大府・共和駅へのデジタルサイネージの設置

　知多メディアス㈱の事業であるデジタルサイネージ事

業は、大府駅には、今年 10 月頃設置予定と聞いており

ます。デジタルサイネージは、視覚的な広報・ＰＲ媒体

として大変有効な手段の一つであるため、市の玄関口の

一つである共和駅への設置についても知多メディアスと

ともに検討していただくことを提言いたします。

(11) 景観整備の推進（大府駅前街路樹の植え替え）

　大府駅前通に植樹されているクスノキは、年中落葉が

あり、環境美化や清掃に手間がかかり、付近商店・住民

が苦慮しております。このような現状を考慮いただき、

クスノキの植え替えを提言いたします。

(12) 道路沿いにある街区公園・ポケットパークの整備活用

　既に設置されている街区公園やポケットパークには、

休憩できるベンチを設置いただき、楽しく歩くことの出

来る「ゆとり」ある空間づくりを提言いたします。

(13) 道路沿いにあるため池、河川の整備

　会議所が主導した「健幸の黄色い花プロジェクト」の

一環として、ウォーキングが開催されております。この

コースの一端にはため池があり、自然を感じられる風景

があります。利用される方々へこのため池を観光として

ＰＲに活用できると考えられますので、ため池の保全を

提言いたします。

　また、コースの近くには、川があり、水辺に近づける

安全な小道を設けることにより、さらに自然に親しむこ

とのできるような景観整備を提言いたします。

(14) 散水用雨水タンクの設置

　会議所では、昨年度より花いっぱい運動を展開してお

ります。道路脇の花壇など、常に生き生きとした花が見

られるよう、普段から市民や商工業者が手入れを行える

環境づくりとして、散水用の雨水タンクもしくは散水栓

などの設置を提言いたします。

(1) 小規模事業者が販路開拓に取り組む補助金制度の創設

　現在国において実施されている「小規模事業者持続化

補助金」は、小規模事業者にとって販路開拓に非常に有

効な補助金であります。事業継続、事業の活性化のため

にも大府市独自として創設いただきますよう提言いたし

ます。

(2) ポートフィリップ市との経済交流の場の設定

　現在、ポートフィリップ市との交流は、市民が中心と

なった訪問団であります。会議所としては、提携 25 周

年を控え、経済団体としての交流を目指して行きたいと

考えておりますので、経済交流について、市から橋渡し

をしていただき、さらに実りある交流としていくことを

提言いたします。

(3) 店舗の新設・改装に関する支援

　新規の創業者を含めた小規模事業者にとって、店舗の

新設や改装費用を負担することは、将来的に経営状況を

圧迫する恐れもあり、事業継続や廃業の不安を抱えるこ

とになりえません。安心して事業意欲の向上や事業拡大

を考えるためにも、店舗の新設・改装等の費用への補助

制度や借入金の利子補給制度など市独自の制度の創設を

提言いたします。

(4)「げんき商店街推進事業」補助要綱の見直し

　大府市が、愛知県の「げんき商店街推進事業」を申請し、

会議所への補助事業として実施していただいております。

　この補助事業により実施しております「おおぶ de ま

ち歩き」「ふれあいゼミナール」事業は、小規模商業者の

関心が高い事業であり、さらに、地域の小規模商業者へ

の大きな支援となり、年々参加事業所が増加しておりま

す。

　「大府市中小企業の振興でまちを元気にする条例」の施

行による、商業者への支援策の一つとして、大府市独自

の補助事業として地域活性化への支援となるよう提言い

たします。

 (1)ＣＯ２削減への取り組みにかかる省エネ設備、エコ機器

　導入助成金制度の創設

　商工業者が取り組むＣＯ２削減に向けたエコ機器導入・

設備更新についての助成金制度は、愛知県に融資制度が

ありますが、大府市独自の助成金や利子補給制度の創設

を提言いたします。

(1) 大府商工会館のエアコンの更新

　商工会館のエアコンの効きが悪く、無駄な電気を使用

している状況ですので、機器の更新を要望いたします。

(2) 大府商工会館相談室の増築及び雨水排水設備の整備

　会議所の会員に対する経営相談は、業務の基礎的かつ

重要業務の一つでありますが、商工会館の１階には相談

室が１室しかなく、相談カウンターで応対している状況

であり、経営内容等秘密を要する相談に支障をきたして

おります。年々増えつづける相談件数に対して、相談室

の増築が必要でありますので、検討していただきますよ

う要望いたします。

　また、会館裏側は、長時間の雨、特にゲリラ豪雨に見

舞われると、雨水が溜まる状況であるため、会館の維持

管理上支障をきたすことが予想されますので、早急に排

水対策に対する整備計画の再検討を要望いたします。

(3) 大府商工会館窓ガラス飛散防止対策

　東海・東南海・南海地震の３連動の地震発生が予想さ

れております。このような状況下で、特に、窓ガラスの

飛散による被害は多大であることから、商工会館の利用

者の安全性を確保するため、会館の窓ガラスに飛散防止

フィルムの貼付について優先的に計画していただくこと

を要望いたします。

(4) 大府市役所駐車場の駐車規制、拡大

　市役所駐車場は、市役所利用者とともに会議所利用者

も利用させていただいております。駐車場は、利用頻度

が大変高く、収容能力が限界に達している状況でありま

す。特に、市役所での講演会、確定申告、学校行事開催

時には、飽和状態にあり、路肩駐車状態で通行の妨げと

なり、市庁舎や会議所利用者に大変な不便を与えている

状態です。25 年度には、夜間の駐車に対する対策を採っ

ていただいており、無断駐車は、減少しております。し

かし、昼間での確定申告時期や学校行事開催時には、他

施設の利用や車での利用を控えるように依頼されている

こととは思いますが、慢性的な飽和状態を解消するため

にも、地下駐車場や立体駐車場の設置等により収容能力

の向上を図っていただくよう要望いたします。

(1) 提言の進行状況について地図、図表等を使用した視覚

的表記

　要望事項に対する回答をいただく際には、市が抱えて

いる懸案事項等が、市民に分りやすいように、文書に加

え地図や図表等を用いるなど工夫した回答をいただきま

すよう提言いたします。

(2) 東京オリンピック・パラリンピックを見据えた取り組

み

　2020 年に東京において、オリンピック・パラリンピッ

クが開催されます。愛知県は、「あいち観光戦略」において、

このオリンピックを見据えた検討を進めていると聞いて

おります。大府市は、金メダル 10 個を輩出しているこ

とから、この機会を利用し、愛知県や近隣市町と協力して、

それぞれの観光資源を組合せた、広域観光事業を展開す

るよい機会と考えられます。

　観光振興による、交流人口の増について検討いただくと

ともに、この地域を利用していただく方のために、地域ぐ

るみで受け入れられるようボランティア活動に対する支援

を提言します。

(3) 小規模事業における経営改善普及事業補助金等の拡

充

　会議所は、「経営改善普及事業補助金」「育成指導事業

補助金」を受け、事業を実施しております。26 年度より

会員加入促進、共済加入促進を実施し、運営安定を図っ

ております。地域の中小企業等の経営を支える地域内唯

一の経済団体として認識いただき、より安定的な運営が

できるよう、補助金等について拡充していただきますよ

う要望いたします。

1　土地利用等の見直し

1　提言に対する意見交換会の開催

「行政等に関する提言･要望書」を提出

5　市街地の活性化

6　意欲ある事業者への支援

7　環境行動計画に基づいた環境対策の推進

8　大府商工会館等の整備

9　その他4　安心・安全のまちづくり、生活インフラ
　  の整備

2　幹線道路等の整備促進

新規

新規

新規

新規

新規

新規

新規

新規

新規

新規

新規

新規

新規

新規

新規
新規

新規

新規

新規

新規

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

継続

新規

　去る９月１８日（金）、会員の皆様の提案・要望をとりまとめた「行政等に関する提言・要望書」を、会員を代表して、
木村勝昭会頭が久野孝保市長と深谷直史議長に手渡しました。

3　あいち健康の森を活かしたまちづくり

新規

　商工会議所は、地区内の商工業の改善発展を図るとともに魅力ある地域づくりをその目的としています。

　大府市は、豊かな自然に恵まれるなか、自動車産業を中心に発展し続けて参りましたが、この発展は、単に

製造業に携わる人びとの努力によるものだけでなく、建設・土木を始め、流通、運輸、サービス、商業などさ

まざまな業種の企業が相互に支えあい、ともに成長してきた結果です。

　大府商工会議所は、国、県を始め、とりわけ地域の大府市と連携し、これらの産業を支えるだけでなく、市

内にある総ての企業・事業所が商工会議所に所属し、各企業・事業所が会議所を通して地域に根ざした活動に

参加することにより、地域社会に貢献し、

　①住んでみたいまち　 ②域外から訪れてみたいまち　③自慢できるものがあるまち

　④生き生きとして楽しく暮らせるまち　　⑤健康で健やかに過ごせるまち

　そんな魅力あふれる、安心・安全なまち大府を、一緒になって創り上げていくことを提言するものです。

平成２７年９月１８日
会頭　木村　勝昭

は じ め に

最 重 点 項 目

　提言の課題解決に向け、会議所幹部との意見交換ができ

る場の設定を提言いたします。

２ 土地利用計画の見直し及び工業団地開発と企業誘致

　大府市の中小企業は、自動車産業を中心として産業構造

を形成していますが、都市開発の進行により、住工混在化、

工場の狭隘化と分散化が顕著であり、工場の移転、域内再

配置が求められております。また、用途地域の変更やイン

フラ整備が課題となっております。

　市街化調整区域を見直し、産業構造の変化に見合った産

業育成のための工業適地の確保と新たな工業団地の整備並

びに積極的かつ戦略的な企業誘致を提言いたします。

　さらに、大府市は、第五次総合計画並びに第３次都市計

画マスタープランにより、土地の利用計画を定められてお

りますが、工場立地に際しては、高低差などにより現実的

に立地が困難な区域もあります。実情にあった土地利用計

画の見直しによる工業用地の確保をお願いいたします。ま

た、市による小規模事業者のための工業用地の分譲につい

ても検討いただくよう提言いたします。

　ウェルネスバレー構想の実現については、平成 21 年に基

本計画の策定後、実施計画が未だ策定されておりません。

事業の実施には、実施計画の策定が必須条件でありますの

で、早急に策定を提言いたします。なお、会議所としては、

平成 25 年度より東浦町商工会とともに、ウェルネスバレー

推進会議を発足し、事業構想や事業展開について議論を行っ

ており、さまざまなイベントを通して、ウェルネスバレー

構想の認知度ＵＰに務めています。今後のウェルネスバレー

構想の周知と実施計画に基づく計画的な事業の実施を提言

いたします。

　ウェルネスバレー構想地域については、農地、河川緑地、

住宅等地域景観に十分配慮し、残すべき風景と開発地域の魅

力あるまちづくりを進めていただくことを提言いたします。

　あいち健康プラザには、1000 人を収容できる国際会議場

や温泉施設がある宿泊施設があります。このような立派な

施設を活用するため、さらに地域の活性化のためにも国際

的な会議やイベントの積極的な誘致を愛知県とともに検討

していただくよう提言します。

　会議所では、９月にウェルネスバレーフェスタを開催い

たしました。今回からは、参加団体を主体とした実行委員

会形式で開催しております。今後のフェスタ開催にあたり、

ウェルネスバレーの更なる認知度の向上のためにも大府市

としての財政支援を含め、このフェスタに積極的に参画い

ただき、協働で開催できることを提言いたします。

　大府市は、都市化の進展とともに犯罪件数が増加傾向に

あり、治安の悪化が懸念されております。県警としても交

番相談員の設置やパトロール巡回頻度の増加等、安心安全

対策を図っていただいておりますが、さらなる地域の安心

安全確保は、重要であります。警察署設置と共和駅西側地

区への交番の設置については、会議所支部並びに部会等か

らの設置に対する要望も年々強くなっておりますので、警

察署の体制や管轄区域の見直しなどの再検討について、愛

知県へ強力に要望いただくようお願いいたします。

　さらに、大府市として警察署の誘致計画の進捗状況につ

いてもお知らせくださるよう要望いたします。

　愛知県は、今年度「あいち観光元年」を宣言し、平成２

７年度中には、従来の愛知県観光基本計画を見直した「あ

いち観光戦略（仮称）」を策定することが予定されており、「技

術立県」に続く「観光立県」を目指しています。また、観

光局の設置などあいちの観光を強力に推進していくことと

されております。大府市は、健康をキーワードとした観光

資源が多くあり、さらに、近年地域資源も多く登録されて

おりますが、十分に活用されていない状況です。今後、交

流人口を増加させる着地型観光の推進、まちづくりや地域

活性化の一つの手段としての観光を強力・計画的に推進し

ていくためにも、観光課の設置、観光協会の独立や観光ビ

ジョンを策定するよう提言いたします。

　また、観光協会の独立に併せ、大府市としての玄関口で

ある大府駅構内の空スペースを利用できるようＪＲ東海へ

働きかけ、観光協会の事務所を設置し、大府市全体として

の情報発信拠点とするよう提言いたします。

　大府市の玄関口である大府駅や同駅東南部を含め、さら

に、共和駅を中心とした周辺地域を総合的に見直し、駅利

用者の滞留を促し、域外からの来客を増加させるような魅

力あるまちづくりを実施し、賑わいのある商店街の再生に

よる商業の集積を目指すとともに、子どもからお年寄りま

で安全で安心して暮らせるまちづくりを実現することが重

要と思われます。

　平成２５・２６年度は、市議会にまちづくり特別委員会が

設置され、大府駅東南部を中心に調査、意見集約等を実施

されましたが、今年の改選後は、設置されておりませんので、

市議会として、まちづくりに対する意見の集約を実施して

いただくためにも、特別委員会の設置を提言いたします。

会議所としても 25 年度より地域開発委員会において、市内

のまちづくりに対して勉強会、視察等を重ね、検討してお

ります。今後のまちづくりに関して、市、市議会、会議所

等を始め、地権者、商工業者を含め一体となった「検討委

員会」の設置について検討していただくとともに、市が中

心となり「中心市街地活性化基本計画」を策定していただ

くよう提言いたします。

　本年度施行されました「大府市中小企業の振興でまちを

元気にする条例」を実りあるものとし、計画的に推進する

ため、基本計画並びに実施計画の策定は必要と考えており

ます。計画策定に会議所も参加させていただくよう提言い

たします。

　大府市の総合戦略策定に向け、産業界の声を反映させる

必要があります。特に、会議所は、地方創生を通じて地元

経済の活性化を図る中心的な機関でありますので、会議所

並びに企業を含めた会議体を設置していただくよう提言い

たします。

　会議所は、平成 12 年度に市役所の建替えに伴い、自前の

商工会館から現会館へ等価移転いたしましたが、平成 17 年

度より有償となり現在に至っております。移転当初の等価

移転の事実に鑑み、また、地域の商工業振興を図る極めて

公共性の高い団体であることをご理解いただき、借受料を

移転当時と同様の無料に戻していただくよう要望いたしま

す。 

2 土地利用計画の見直し及び工業団地開発
と企業誘致

3 ウェルネスバレー構想の実施計画の策定
並びに周知、整備促進

4 健康都市大府の知名度をあげるための健康に関す
る世界会議の誘致や大規模国際イベント等の開催

6 警察力の強化・警察署の誘致促進にかかる誘致計
画の進捗状況の公表及び共和西地区への交番設置

9 「大府市中小企業の振興でまちを元気にする条例」
にかかる基本計画並びに実施計画の策定

10

7 観光協会の事務所及び市観光課の設置による観
光協会の機能強化並びに観光ビジョンの策定

8 まちづくり特別委員会の設置と大府駅東南部再開
発を見据えた中心市街地活性化基本計画の策定

5 大府市としてのウェルネスバレーフェス
タへの参加　新規

大府市の地方創生総合戦略策定に向け、産業界
を入れた会議体の設置　新規

11　大府商工会館の借受料の免除

　去る9月 10日（木）、大府市観光協会主催による大府市観光みやげ推奨品選定会（推奨期間2年のため
２年毎に開催）において、下記の品々が推奨品に決定しました。各店自慢の逸品です。お土産と言わず、ご
自宅用としてもご利用ください。推奨品は、大府市産業文化まつり（10 月 31 日、11 月 1 日）の会場で
展示されます。お気に入りを見つけてください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（順不同）

　なお、以下の商品は、過去５回連続（10年）で推奨品に認定された実績から、既に特別推奨品として認定
されています。
　　◎ぶどうせんべい（常川屋）　　　◎さくら花おこわ（大光園）　　　◎桃もなか（朝日軒）
　　◎おおぶ餅（みどりや）　　　　　◎巨峰アイス（みどりや）　　　　◎オオ ! ブッセ（みどりや）
　　◎森の泉（若松）　　　　　　　　◎おおぶっ子（若松）　　　　　　◎ふたりづれ（若松）
　　◎巨峰漬しぼりだいこん（やまや）

～第 12回大府市観光みやげ推奨品～

事業所名
（電話番号）

菓子・食品部門

フカヤミシン
民芸品部門

木の山生産組合

常川屋

若松

大光園

鈴果園

やまや

朝日軒

みどりや

ふじや酒店

げんきの郷

パイミート

ミルクショップ知多農場

山銀ぶどう園

★木の山芋焼酎 木の山　★木の山芋焼酎 木の山 と 木の山芋セット

★巨峰どら焼　　★ 大府物語　　

★ひと味　　　★ 大倉　　　★ 旅心　　

★ 栗巻　

☆巨峰ジュース

☆大府べったら
★知多半島産 たまねぎのお漬物（もろみ味噌、甘酢、赤しそ）

★ぶどう最中

★絆カステラ　　☆木の山トリフチョコレート

★清酒 大府の絆　　★清酒 共和の絆　 ☆梅酒 大府の絆

☆げんきの郷ハム

★大豆まるごとすいーつ×木の山芋　
★大豆まるごとすいーつ×焙煎米粉

★農場バタークッキー 　★ミルクマドレーヌ大府の味詰め合わせ 
★GOLD MOMO／ＷHITE MOMO

☆山銀ぶどう園の巨峰ジャム　☆山銀ぶどう園の巨峰バター

☆大府大好き 　☆緑をもとめてウォーキング 

（４６－０２２９）

（４６－１６１２）

（４８－０２６１）

（４６－４４２１）

（４６－８６２５）

（４６－００７６）

（４６－５２５５）

（４６－０８８０）

（４５－４０８０）

（４６－２１６８）

（８５－５６４２）

（４６－４７４７）

（４８－１２３３）

商　品　名
　　　★新規商品　★継続商品　

今回から特別推奨品（５回連続で推奨品に認定）

（商品の販売は、ふじや酒店、げんきの郷で行っています）

推奨品にはこのピカピカ
のシールを貼ることがで
きます！



講習会・イベントのご案内
人材育成・自己啓発・経営スキルアップ等々、会員の皆様に役立つ情報をお届けします！

東浦町観光協会キャラクター　おだいちゃん

注）写真はともに昨年の大府市産業文化まつりの様子です。

グローバル人材就職フェア2015グローバル人材就職フェア2015グローバル人材就職フェア2015出展参加企業募集！

日 時

日 時

対 象 費 用

問合せ

平成 27年 12月 5日（土）
企業ＰＲ　10：00～11：00
企業説明会11：15～17：00

16 17

大府商工会議所・行政等からのお知らせ

　大府商工会議所は、平成 27 年 10 月 1 日より、既に提携している２保険会社（あいおいニッセイ同
和損害保険㈱、三井住友海上火災保険㈱）に加え、新たに東京海上日動火災保険㈱、損害保険ジャパン
日本興亜㈱の休業補償プランを導入することになりました。
　休業補償プランは、病気やけがで働けなくなった際の所得を補償するものです。同プランの加入者は
全国で２万人を超え、商工会議所が全国に広がる会員組織である点を活かした団体割引により、大幅に
割安な保険料を実現しています。各企業単位では対応が困難な就業不能時の所得補償に対応しており、
通常は対象外となるケースが多い天災（地震、津波、噴火など）を原因とする就業不能についても全国
一律で補償しています。
　契約をご希望の方は、大府商工会議所までご連絡ください。また、商工会議所会員限定のプランとなっ
ておりますので、契約を希望される非会員の方には、会議所への加入を是非お勧めください。

休業補償プラン取扱会社追加のお知らせ
～ 未来へつなぐ 健康おおぶ ～

　今年は市制45周年を迎える節目の年。記念イベントも行われ、新たな催事や各種イベントも準備し
ていますので、皆様、お誘い合わせのうえ、是非、ご来場ください。

事務局からお知らせ

　なお、愛知県の特定（産業別）最低賃金（７業種）
については、現在、改正等のため調査審議中です
ので、今後の改正状況に注意してください。
　詳しくは、愛知県労働局労働基準部賃金課
（電話：052－972－0257）、または、最寄りの
労働基準監督署にお尋ねください。

　東海地域のグローバル化促進を図ることを目的に、グローバル人材と企業をつなげる就職フェアを実施
いたします。日本企業への就職を希望している外国人留学生や多言語能力を有する日本人学生など、グロー
バル人材に特化した就職フェアです。グローバル人材とのマッチングの場として、また、企業ＰＲの場と
してご参加ください。大府商工会議所も後援しています。

栄・明治安田生命ホール（名古屋市中区新栄町1－1 明治生命名古屋ビル16階）
外国人留学生と語学力のある日本人学生　　　　　3万円／1企業
ＮＰＯ法人東海技術交流センター（電話：052－733－8823担当：トウ）

　平成 27 年 9 月 30 日付で、次のとおり、
職員の人事異動を行いました。

愛知県最低賃金は、10月1日から

に改正されました。

　東日本大震災の被災地から、わずか３年で日
本を代表する農業生産法人を作りあげた岩佐大
輝氏。彼が「何をどう考え、どう行動し、何と闘っ
たか」を語ります。

　大府市と大府商工会議所は、地域事業者の産
学官連携への取組を促進し、新事業等に展開す
る足掛かりにしてもらえるよう産学官連携交流
会を開催しています。今年度のテーマは、「持続
的成長に向けた開発と生産性の向上」。開催日時
は、以下のとおりです。ご予定ください。

岩佐大輝 氏（ＧＲＡグループ代表）
10月21日（水）15:00～ 17：00
大府商工会議所　３階大ホール
無料（ただし、非会員は3,000円）
当所ホームページもしくは申込書を当
所までＦＡＸしてください。

11月 25日（水）
13：10～
大府市役所地下多目的ホール

地方創生講演会地方創生のヒントがここに！

市制45周年記念 

第４６回大府市産業文化まつり第４６回大府市産業文化まつり

時間額 円820
中小企業支援センター

総務・会員サービス課

退　職

コーディネーター 浅 田 　 勇 治

井 畑 小 百 合臨 時 職 員

※申込み及び詳細は、ＮＰＯ法人東海技術交流センターのホームページをご覧ください。

■住所  中央町3-70　 
■電話  080-3067-2440(鈴木)
■営業  PM5:00～AM2:00(火～土)
　　　　PM5:00～AM0:00(日曜日)
■定休  月曜日

うまいもんや 夢酒（むっしゅ）
「名物手羽先」

美味しいまちのグルメ駅伝美味しいまちのグルメ駅伝

夢酒
鈴木雅幸さん
店長

センスイ設備㈱
間瀬健一さん
紹介ランナー

次回ランナーは、大府造園土木㈲の大和田宏之さん

大府駅に近いアット
ホームな空間のお
店の夢酒。店長が仕
込んだ秘伝のタレで
味付けた名物手羽
先は絶品の一品。是
非ご堪能下さい。

大府商工会議所情報・物流・サービス業部会主催

開催日　10月31日（土）9：30～ 16：00／ 11月 1日（日）9：30～ 15：30
会　場　大府市民体育館及び駐車場（大府市横根町平地１９１）   

当所催事 商工業振興展、屋外即売会
 飲食バザー、綿菓子
 親子工作教室
 こどもコマづくり体験
 花の寄せ植え体験
 金魚すくい　等々

問合せ 大府商工会議所 　 電話：0562－47－5000

講　師

日　時
場　所
参加費
申込み

日　時

場　所

第９回産学官連携交流会
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　代
数
幾
何
学
の
基
礎
を
築
く

　
永
田
雅
宜
は
１
９
２
７（
昭
和
２
）年

大
府
町
峯
畑（
現
、若
草
町
三
丁
目
）で

生
ま
れ
た
。刈
谷
中
学（
現
、刈
谷
高
校
）

か
ら
名
古
屋
大
学
理
学
部
数
学
科
を
卒

業
し
名
古
屋
大
学
助
手
の
と
き
京
都
大

学
に
誘
わ
れ
、世
界
最
高
水
準
と
な
る
代

数
幾
何
学
ス
ク
ー
ル
を
担
い
、２３
の
大
難

問
の
一
つ「
ヒ
ル
ベ
ル
ト
第
１４
問
題
」を
解

決
し
世
界
を
驚
か
せ
た
。１
９
６
０
〜
７

０
年
代
に
可
換
環
論
と
代
数
幾
何
学
の

基
礎
付
け
に
お
い
て
大
き
な
業
績
を
残

し
、世
に
出
し
た
論
文
は
１
０
０
以
上
。

京
都
大
学
名
誉
教
授
、理
学
博
士
。１
９

６
１
年
に
中
日
文
化
賞
、１
９
８
６
年
に

日
本
学
士
院
賞
を
受
賞
。２
０
０
８（
平

成
２０
）年
８
月
に
逝
去
。

 　

ヒ
ル
ベ
ル
ト
の
２３
の
問
題
と
は

　
ド
イ
ツ
の
天
才
数
学
者
ダ
フ
ィ
ッ
ト
・

ヒ
ル
ベ
ル
ト
は
、数
学
の
全
分
野
に
精
通

し
た
２０
世
紀
初
頭
の
最
大
数
学
者
と
評

価
さ
れ
、１
９
０
０（
明
治
３３
）年
の
第
２

回
パ
リ
国
際
数
学
者
会
議
で
発
表
し
た

２３
の
未
解
決
の
問
題
は
、そ
の
後
の
世
界

の
数
学
者
の
最
も
魅
力
的
な
宿

題
と
し
て
関
心
を
引
き
、２０
世
紀

の
数
学
の
発
展
に
と
っ
て
大
き
な

契
機
を
与
え
た
。１
１
５
年
経
っ

て
い
ま
だ
に
５
つ
が
未
解
決
の
難

問
題
と
し
て
残
さ
れ
て
い
る
。永

田
雅
宜
は
、京
都
大
学
か
ら
研

究
員
と
し
て
渡
米
し
た
ハ
ー

バ
ー
ド
大
学
時
代
の
１
９
５
８

（
昭
和
３３
）年
に
、ヒ
ル
ベ
ル
ト
問

題
の
第
１４
番
目
の
問
題
を
解
決
し
た
。

　
永
田
は
不
変
式
論
を
用
い
て
反
例
を

構
成
し
否
定
的
に
解
決
し
た
た
め
、永
田

を「
ミ
ス
タ
ー
反
例
」と
言
わ
し
め
、代
数

幾
何
学
と
不
変
式
の
世
界
の
数
学
専
門

家
に
衝
撃
を
与
え
る
と
と
も
に
、こ
の
分

野
が
想
像
以
上
に
か
つ
豊
か
な
も
の
で
あ

る
こ
と
を
示
し
た
数
学
の
巨
人
。

　

数
学
界
の
ノ
ー
ベ
ル
賞

　
永
田
雅
宜
は
、京
都
大
学
教
授
、日
本

数
学
会
理
事
、日
本
学
術
会
議
会
員
、国

際
数
学
連
合
副
会
長
な
ど
の
要
職
を
務

め
、研
究
者
と
し
て
優
秀
な
研
究
者
を
育

て
続
け
、ま
た
弟
子
た
ち
も
永
田
の
後
姿

を
見
て
歩
き
続
け
た
。数
学
に
は
ノ
ー
ベ

ル
賞
が
な
い
と
前
述
し
た
が
、数
学
界
に

は
ノ
ー
ベ
ル
賞
よ
り
も
厳
格
な
基
準
を
持

つ
フ
ィ
ー
ル
ズ
賞
と
い
う
最
高
位
の
賞
が

あ
る
。フ
ィ
ー
ル
ズ
賞
は
４
年
に
一
度
、４

人
ま
で
、４０
歳
以
下
と
い
う
条
件
を
満
た

す
数
学
者
に
与
え
ら
れ
、そ
の
た
め
国
際

数
学
連
合
が
発
表
す
る
フ
ィ
ー
ル
ズ
賞
は

世
界
の
数
学
者
の
目
標
に
な
っ
て
き
た
。

受
賞
者
は
ア
ジ
ア
の
中
で
は
日
本
人
３

名
、中
国
人
１
名
で
あ
る
が
、永
田
雅
宜

の
孫
弟
子
に
当
た
る
フ
ィ
ー
ル
ズ
賞
受
賞

者
で
森
重
文
京
都
大
学
教
授
が
、今
年
１

月
に
国
際
数
学
連
合
総
裁
に
就
任
し
た

こ
と
は
、よ
り
日
本
の
存
在
感
を
増
し
て

い
く
き
っ
か
け
に
な
る
だ
ろ
う
と
期
待
さ

れ
て
い
る
。

ふ
る
さ
と
ガ
イ
ド
お
お
ぶ 

顧
問

　廣
江
安
彦

　出典
：「
わ
が
街
事
典

　お
お
ぶ
の
歴
史
文
化
」

（第７話）

大
府
偉
人
伝

世
界
に
衝
撃
を
与
え
た

　
　
　
　国
際
的
な
数
学
者

　数
学
と
い
う
学
問
は
、研
究

対
象
や
生
活
の
実
利
面
か
ら
無

縁
に
見
え
、自
然
科
学
や
工
学

系
の
分
野
に
比
べ
て
著
し
く
異

な
る
特
色
を
持
つ
た
め
に
、難

解
で
広
く
一
般
に
知
ら
れ
る
こ

と
は
少
な
く
、数
学
に
は
ノ
ー
ベ

ル
賞
が
な
い
の
が
残
念
で
あ

る
。代
数
幾
何
学
は
方
程
式
の

表
す
図
形
を
調
べ
る
学
問
で
２０

世
紀
に
長
足
の
進
歩
を
遂
げ
て

き
た
。扱
う
図
形
は
猛
烈
に
複

雑
で
想
像
力
の
及
ば
な
い
世
界

で
、永
田
雅
宜
は
そ
こ
へ
方
程

式
を
駆
使
し
て
切
り
込
み
、研

究
の
基
礎
を
築
い
た
大
府
市
出

身
の
世
界
的
な
数
学
者
だ
っ

た
。 永

田
雅
宜
（
な
が
た
ま
さ
よ
し
）

■融 資 額　2,000万円以内
　　　　　　※ただし、1,500万円を超える場合は、事業計画書が必要となります。
■資金使途   運転資金　　７年以内（うち据置期間１年以内）　年1.25％
　　　　　　設備資金　１０年以内（うち据置期間２年以内）　年1.25％
■融資対象　大府市内で１年以上事業を営み、所得税（法人税）、事業税、住民税を  
　　　　　　滞納していない方、従業員 20 人以下（商業、サービス業は５人以下）
　　　　　　の事業所で、６ヶ月以上大府商工会議所の経営指導を受けている方

融資制度のご案内　～無担保・無保証・低金利～　　　　　　　　　　　　　　平成27年9月9 日現在

マル経融資（小規模事業者経営改善資金融資制度） 日本政策金融公庫（国民生活事業）

お問合せ   大府商工会議所　中小企業相談所　電話：0562－47－5000
～マル経融資以外の融資もご相談に応じていますので、お気軽にご相談ください～

LOBO調査報告
商工会議所早期景気観測システム

●全産業の業況ＤＩは、前月と比べ改善。産業別
にみると、建設業で悪化、その他の４業種で
改善した。各業種から寄せられたコメントは
以下のとおり。

●「原材料価格の上昇により収益圧迫が続い
ていたが、取引先や消費者の理解が徐々に
進んでおり、値上げが浸透しつつある」（調味
料製造・販売業）、「人手不足に対応するため、
ロボット化・自動化を図りたいが、工場の敷地
が狭く、対応に苦慮している」（金属加工・熱
処理業）、「８月は好天が続き、主力の衣料品
や雑貨が好調だったほか、食料品も例年並み
の売上を確保できている」（百貨店）、「中国
をはじめ外国人観光客の宿泊が大幅に増加
しており、業況改善が進んでいる」（旅館業）

●業況の先行き見通しＤＩは、全産業では今月と
比べ横ばいの見込み。産業別にみると、製造
業で改善、サービス業で悪化、その他の３業
種で横ばいの見込み。

日本商工会議所では、全国422商工会議所の協力を得て、各地域の｢肌で感じる足元の
景気感｣を全国ベースで毎月調査し、その累計結果をリアルタイムで提供しています。
・“LOBO” とはQuick Survey System of Local Business Outlookの略称です。
・“DI” とはDiffusion Index（景気動向指数）の略で、増加（上昇・好転）企業割合から
　減少（低下・悪化）企業割合を引いたものです。
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ブロック別全産業DI
（前年同月比）の推移（東海）業況

 　15年　      　　　　　　先行き見通し
 3 月   4 月 5 月 6月 7月 8月 9月～11月 

業　　況 ▲ 23.6 ▲ 11.1 ▲ 0.6 ▲ 11.7 ▲ 18.1 ▲ 16.9 ▲ 10.5
       
売　　上 ▲ 13.5 ▲ 3.9 　 2.2 ▲ 6.1 ▲ 5.6 ▲ 2.2 ▲ 5.6

採　　算 ▲ 21.7 ▲ 13.7 ▲ 8.4 ▲ 14.6 ▲ 16.9 ▲ 16.8 ▲ 16.6
       
資金繰り ▲ 14.3 ▲ 10.0 ▲ 10.4 ▲ 13.2 ▲ 11.7 ▲ 10.2 ▲ 11.9
       
仕入単価 ▲ 37.7 ▲ 37.1 ▲ 30.9 ▲ 35.2 ▲ 45.1 ▲ 36.9 ▲ 28.8
       
従 業 員 14.6 14.1 17.9 17.3 16.9 17.7 19.3

全産業ＤＩ（前年同月比）の推移

平成27年8月調査結果
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大府ブランドを世界に！

大府deまち歩きパンフレット完成！
大府の魅力が満載です。

大府 まち歩きde
2015-16

最高の笑顔で
お迎えします　！！

▲大府deまち歩きパンフレット

●住所／大府市横根町名高山２－１－１F  ●TEL ／ 0562－85－7770　
●営業時間／Cake　9:30 ～ 20:00
　　　　　　Café　モーニング　8:30 ～ 11:00　ランチ　11:00 ～ 15:00
　　　　　　         カフェタイム　15:00 ～ 20:00
●定休日／火曜日　　　　　

スイーツ＆カフェ　ルミエ

ランチママ会や女子会、パーティー各種承ります！

　昨年 11 月にオープンした二ツ池公園ほとりにある、カフェを併設した洋菓子店
です。質の高い材料にこだわった、見た目にも可愛いケーキを常時 15 種類ほど並
べています。カフェでは、パスタやプレート、サンド系 30 種類のメニューを展開。
中でもケーキがセットのランチが人気です。テラス席は、ペット同伴可能。お散歩
ついでの来店も大歓迎です。一声かけてくださいね。また、大府プレミアム付商品
券もご利用いただけます。同券で 1,000 円以上お支払いいただいた方には、次回使
えるコーヒー無料券を進呈します。

代表　佐井　理恵

　煙が少ない！ 焚き火なのに、まるでガスコンロのように使える携帯ストーブを開
発。鋼管で作ったロケットストーブだから、ロケ鋼（コ）の愛称になりました。燃料は、
落ちてる小枝や使用済みの割り箸、建材の切れっ端など天然雑木なら何でもＯＫ！ 
もしもの時、お湯を沸かせる「防災グッズ」の想定でしたが、簡単＆安全に「火」で遊
べる点がウケたので、普段からレジャーで楽しむ方法を広く紹介していきたいと思
います。写真のように魚も美味しく焼けるロケコ。産業文化まつり「誕生キャンペー
ン」でお披露目します！

簡単＆安全に「火」で遊べる。もしもの備えにも！

●住所／大府市若草町４－２９
●TEL／ 0562－38－7098　090－3529－5489
●営業時間／ 24 時間ネット営業
●ホームページ／ http://liftoff.shop-pro.jp
●E-mai l ／ shop@liftoff.shop-pro.jp

リフトフ鋼管ストーブ工房
代表　金田　寿正

アズイン大府

菜の葉
焼肉料理二郎

ろばた焼き二郎 パティスリーリンク
ローザンヌ

東酢 なだかげんきの郷 常川屋ぐぅーふぉ

ステーション・イン・大府

むらせ

宝石の八神

伍島園

おこ家

ヒマラヤ テジ

エルベッタ リコ クォーレ

高丸食品
とうま接骨院

若松
ふじや酒店 花のカジノ

玲子ガーデンファーム

染と呉服
とみたや

ミュージックガーデン大府
足軽家 おおぶのワタデン

*otakamama*
ショップ

ヘアーサロン
じゅん

Oggi si hair アトリエ ミュー

どてん

豊和住建

SPIC salon

北山学習塾あずき薬局

GLASS JOY 02

やさいや・みかど

米豊商店 マクロビ大府アンシアアトリエ心

ペッシュプティール
Pecheputur

みどりや
ラ・ヴィ・アン・ローズ

POLA 155号大府店

山田屋
ヤマグチゴム印

アイル

         　　　　　　　　　　スクスク
SCHOOL SHOP 3939

スイムクラブ大府

目指せ！日本一の組織率（規模別第１位）！

会員加入促進キャンペーンご協力を

①紹介いただいた会員へ　
⇒入会手続き完了後、１ 件につき 1,000 円分の商工会
議所サービス利用券（商工会議所のセミナー、視察研
修、会報広告掲載、新年賀詞交歓会等で利用可）進呈。
ただし、事前に紹介先事業所へ入会に関する話を通し
ていただくことが条件。 ５件以上紹介の場合、会頭感
謝状＋5,000円分の商工会議所サービス利用券を贈呈。
②紹介により入会された事業所へ⇒加入金 5,000 円を免除
③所属組織の運営支援として
⇒紹介１件につき 4,000 円の報奨金を支部・青年部・女 
性会いずれかの紹介団体へ交付

問合せ：大府商工会議所　総務・会員サービス課　
電　話：0562－47－5000

キャンペーン期間の紹介・入会特典
（平成28年3月加入分まで継続決定）

会員加入目標数

180

平成27年9月末会員総数

1,689

平成27年度大府商工会議所

4～9月加入者数

目標達成まで

78

102


